

### TITULARES LOCALES



#### **Fue 2011 mal año para la construcción**

Durante 2011 en el sector de la construcción de Puebla se generaron en promedio 5.7 por ciento menos empleos que durante el año anterior, según revelan cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). (El Sol de Puebla)



#### **Gobierno vende inmuebles para tener más recursos**

El gobierno del estado echa mano de sus inmuebles para obtener más recursos, ya que la solicitud que hizo al Congreso local el martes de la semana pasada para enajenar 11 de sus propiedades, fue aprobada por la Comisión de Hacienda aunque hay contradicciones en lo que va a obtener y el uso que se dará a los recursos que se obtengan. (Heraldo)



#### **Aprueban venta de 11 inmuebles**

Los recursos que se obtengan por la venta de estos inmuebles serán primero destinados a la Tesorería Estatal por medio de la Secretaría de Finanzas, para canalizarlos a programas de desarrollo social y obra. (Síntesis)



#### **Tres agrupaciones, tras bolsa electoral**

Pacto Social de Integración, Partido Ciudadano Anticorrupción y el partido del morenovallismo, Compromiso por Puebla, se registraron ante el IEE para intentar convertirse en partidos estatales y así disfrutar de las prerrogativas electorales. (Intolerancia)



#### **Josefina a 7 puntos de Peña: GEA/ISA**

Josefina Vázquez Mota, precandidata del PAN a la Presidencia de la República, se colocó a siete puntos del priísta Enrique Peña Nieto en las preferencias electorales, de acuerdo con la encuesta trimestral GEA/ISA Escenarios Políticos 2010-2012 Gobernabilidad y Sucesión. (Milenio)



#### **Retiran a los últimos agentes estatales de la Policía Municipal**

En un último intento por retener a 436 policías en la capital del estado, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió con el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, así como con los propios agentes, para intentar llegar a un acuerdo con el responsable de la política interna del estado y evitar con ello el retornos de éstos a la administración estatal. (La Jornada de Oriente)

### TITULARES DIGITALES



#### **Buscan tres agrupaciones su registro como partidos para elección de 2013**

Compromiso por Puebla, Partido Ciudadano Anticorrupción y Pacto Social de Integración, solicitaron este miércoles al Instituto Electoral del Estado (IEE) su reconocimiento como partidos políticos con registro estatal. (e-Consulta)



#### **RMV presenta a Presidencia el programa del 5 de Mayo**

El Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas presentó al Jefe de la Oficina de la Presidencia, Gerardo Ruiz Mateos, el Programa de eventos conmemorativos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. (Periódico digital)



#### **Acarreados en evento de Manzanilla; ni lo conocemos, dicen los pocos vecinos**

"Imagínense si gente de acá de Puebla no hace nada por el municipio, imagínese otra gente de fuera", fue la respuesta de Guadalupe García, vecina de la Junta auxiliar de Ignacio Romero Vargas, al preguntarle qué opinaba de que Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, originario del Distrito Federal quiere ser el próximo

presidente municipal de Puebla. (Contraparte)



**SGG vigila paz social y gobernabilidad en Chilac**

La Secretaría General de Gobierno, a través de la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil, informa que con el objetivo de garantizar la Paz Social y gobernabilidad en el municipio de San Gabriel Chilac, realizó una visita de supervisión para verificar la situación actual que se vive en ese lugar. (Imagen Poblana)



**Compromiso por Puebla pide registro ante el IEE; PAN impugnará**

A unos minutos de que concluyera el plazo legal, el IEE recibió la solicitud para el registro del partido estatal Compromiso por Puebla; acto que será impugnado por el PAN, pues a decir de su líder estatal se trata de una organización que está plagiando el nombre de la coalición que ganó la elección de 2010 y no cumple con los requisitos para conformarse. (Puebla Online)

**TITULARES NACIONALES**



**Esfuma sequía millones**

La sequía que ha azotado al País ha dejado más de 15 mil millones de pesos en pérdidas en maíz, frijol y ganado, de acuerdo con datos de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa). (Reforma)



**Reclaman a estados rezago en seguridad**

El presidente Felipe Calderón urgió a los gobernadores a adoptar las medidas necesarias para consolidar el combate a la delincuencia, durante la sesión del Consejo Nacional de Seguridad Pública, en la que se dieron a conocer los rezagos que persisten en estados en la lucha contra el crimen. (El Universal)



**Josefina, a 7 puntos de Peña: GEA/ISA**

La panista tiene 29% de las preferencias y el priista 36%; López Obrador suma 17% y Gabriel Quadri 1%; el ejercicio "muestra un escenario de clara ventaja a un cierre de brecha". (Milenio)



**Mexicanos ricos consumen 57% de los bienes del país**

Expresión de la desigualdad que prevalece en la sociedad mexicana, 22.6 millones de personas que se ubican en la parte baja de la pirámide de ingreso, que representan una quinta parte de la población total del país, participan sólo con 3.8 por ciento del consumo nacional de bienes, reveló un nuevo informe del Banco Mundial publicado este miércoles. (La Jornada)



**Activarán fondo para mejorar las cárceles**

Durante la reunión del Consejo Nacional de Seguridad Pública, anunciaron la nueva bolsa para remodelación o ampliación de penales, que manejará Banobras. (El Economista Digital)



**Mancera: en el DF, orden, pero cercanía con la gente**

Miguel Ángel Mancera, precandidato de los partidos de izquierda al gobierno de la ciudad de México, habla acerca de su visión de la ciudad con Crónica Noticias TV, en la que identifica varios "focos amarillos". (Crónica)



**Calderón: crimen acecha democracia**

El Ejecutivo acusó a gobernadores de mantener en sus cargos a agentes que reprobaron los exámenes de confianza; el gobierno federal y los estados acordaron acciones para garantizar la gobernabilidad. (Excélsior)

## INFORMACIÓN DEL ALCALDE

### EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

#### EL HERALDO

- **Rechaza ERP consulta ciudadana para definir límites**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rechazó la propuesta de su homónimo en San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, para hacer una consulta ciudadana entre los habitantes de las 63 colonias en disputa entre ambos municipios para que sea dicha opinión la que dirima el conflicto limítrofe. En entrevista, el munícipe de la capital poblana desestimó la propuesta, pues indicó que no se trata de la opinión de la ciudadanía, pues ésta siempre será variada y nunca se tendrá un acuerdo generalizado, y señaló que la única autoridad facultada para dar una resolución es el Congreso del estado. (Jorge Pérez Soto)

[http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=43365:rechaza-erp-consulta-ciudadana-para-definir-limites&catid=53:portada](http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43365:rechaza-erp-consulta-ciudadana-para-definir-limites&catid=53:portada)

### La Jornada de Oriente

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Garantizado el confinamiento de basura por los próximos cuatro años: Rivera**

Con una inversión de 4 millones 261 mil pesos, este miércoles el ayuntamiento de Puebla y la empresa Resa dieron inicio a los trabajos de operación de la celda B del relleno sanitario de Chiltepeque, al oriente de la capital del estado. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez sostuvo que con esta acción su gobierno ofreció una solución al problema de depositar mil 600 toneladas diarias de basura que genera la ciudad, previniéndose daños y malestar a los ciudadanos, como ha ocurrido en otras ciudades del país, como Cuernavaca y la Ciudad de México, dónde han tenido conflictos para deshacerse de sus desechos. (Javier Puga)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/garantizado-el-confinamiento-de-basura-por-los-proximos-cuatro-anos-rivera\\_id\\_4256.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/garantizado-el-confinamiento-de-basura-por-los-proximos-cuatro-anos-rivera_id_4256.html)

### e-consulta presidencia digital

#### E-CONSULTA

- **Respetaré decisión del gobernador de retirar policías: Eduardo Rivera Pérez**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dijo que respetará la decisión del gobierno del estado por reclamar a sus policías asignados a la capital, algo que no ocurría desde hace 13 años. En este sentido expuso que se reunirá con el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto para mantener una coordinación y no dejar desprotegida a la ciudad capital. "Estamos en el trabajo y en la coordinación con el gobierno del estado para respetar esta decisión que ellos han tomado de retirar los policías del municipio de Puebla y estamos en coordinación con ellos y en unos días más les estaremos informando en qué términos y en qué condiciones se queda", apuntó. (Fabiola Reynoso)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28623:respetar%20decisi%20del-gobernador-de-retirar-polic%20eduardo-rivera-p%20rez&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28623:respetar%20decisi%20del-gobernador-de-retirar-polic%20eduardo-rivera-p%20rez&Itemid=332)

## INFORMACIÓN DEL GABINETE

### El Sol de Puebla

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Extenderá Comuna vida útil del relleno de Chiltepeque**

Un promedio de 4 millones 260 mil pesos, será la inversión de la primera etapa de la Celda "B" en el Relleno Sanitario de Chiltepeque, para seguir garantizando el confinamiento de los desechos que en Puebla suman diariamente mil 600 toneladas, declaró Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos en el municipio de Puebla. Tras asegurar que dicho relleno cumple con la normatividad ecológica, explicó que esta administración está dando continuidad al proyecto inicial de 1994, pero la intención es ampliar las acciones junto con el Gobierno del Estado para que se amplíe la capacidad y el tiempo de almacenamiento. (Flor E. Martínez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2450321.htm>

## Síntesis

### SINTEISIS

- **Invierten 4 mdp en Celda B de relleno sanitario**

Con una inversión de 4 millones de pesos se inauguró la primera etapa de la Celda B del relleno sanitario, la cual consiste en la habilitación de una hectárea de las cinco que se requieren para concentrar 1.2 millones de toneladas de basura recolectada en la capital, en un lapso de tres años. En el acto oficial, el Secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini explicó que la expectativa original del relleno sanitario en donde se concentran los desechos sólidos de los habitantes era de 15 años pero ahora llegó a los 18 años por lo que el lado sur del basurero que es donde está la Celda A será cancelada porque ya cumplió con su función. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/6426-invierten-4-mdp-en-celda-b-de-relleno-sanitario->

## Intolerancia

### INTOLERANCIA

- **Nueva etapa de relleno sanitario**

Este día se puso en marcha la primera etapa de la construcción de la Celda B del relleno sanitario tras concluir el tiempo de vida del área que actualmente se ocupa para la disposición de desechos. Con lo anterior, este espacio tendrá en una primer etapa capacidad para recibir alrededor de un millón 200 mil toneladas en los próximos 4 años y que viene a resolver de manera temporal la operación del relleno sanitario. Al respecto, el secretario de Medio Ambiente del municipio, Alejandro Fabre Bandini destacó que con el inicio de la construcción de este nuevo espacio, se da inicio a mejorar las condiciones del tiradero para alargar su vida útil en un inicio para las próximas dos administraciones. (Alejandro Camacho)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=90637](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90637)

## Milenio

### MILENIO

- **Renuevan concesión de Clear Channel**

La empresa de publicidad Clear Channel Outdoor de México SA de CV manejará los parabuses de la capital poblana una década más, informó Alejandro Fabre Bandini, secretario municipal de Medio Ambiente y Servicios Públicos (Smasp). En entrevista con Milenio Diario explicó que el gobierno de Eduardo Rivera decidió avalar la renovación anticipada de concesión, que la empresa tramitó en los últimos meses de la administración de Blanca Alcalá. Al comparecer ante los miembros del Cabildo, el pasado 22 de febrero, señaló que Blas Villegas Lara, entonces director de la Agencia para el Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable, firmó el contrato resultante de la petición. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9121530>

### MILENIO

- **Ciudad Creativa, invención de una nueva vocación**

La "invención de una nueva vocación" que retenga el talento de la gente, podría cambiar drásticamente el futuro económico de los universitarios y generar una convivencia social más equilibrada. Así plantea Pedro Ocejo Tarno, secretario municipal de Desarrollo Económico y Turismo (Sdet), los beneficios del proyecto "Ciudad Creativa" que

lanzó el gobierno de la República y que tiene a Puebla como sede nacional del diseño. Declara que dicho paradigma es comprobable y medible en los ingresos diarios; de modo que una persona con un salario de 6 mil pesos mensuales en promedio, percibirá de 40 a 100 mil pesos, si se generan las condiciones adecuadas. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9121529>

## **MILENIO**

- **Liliana Ortiz de Rivera buscará ser candidata**

La presidenta del patronato del Sistema DIF municipal, Liliana Ortiz, abrió la posibilidad de buscar un puesto de elección popular una vez que concluya el trienio de Eduardo Rivera en la presidencia municipal de Puebla. En entrevista con este medio de comunicación, también reveló que se detectaron algunas inconsistencias en el manejo de los programas de asistencia que heredó la administración de Blanca Alcalá, lo que dificultó el trabajo dentro del organismo en un principio. (Tonatihu Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9121459>



## **E-CONSULTA**

- **Comparece el titular del Mercado de Sabores ante el Cabildo**

Este miércoles, el director del Mercado de Sabores Poblanos, Miguel Edgar Ayllón Villegas, compareció ante el Cabildo Municipal a fin de detallar el trabajo realizado por este órgano desconcentrado perteneciente a la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo. La Comisión de Gobernación y Justicia, integrada por los regidores Jaime Alberto Zurita García, Matías Eduardo Rivero Marines, María de Lourdes Dib y Álvarez, Roberto Villarreal Vaylón y César Marcelino León Ochoa presidieron la comparecencia. (Redacción)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28644:comparece-el-titular-del-mercado-de-sabores-ante-el-cabildo&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28644:comparece-el-titular-del-mercado-de-sabores-ante-el-cabildo&Itemid=332)

## **E-CONSULTA**

- **Investiga Profepa mal manejo de residuos en relleno de Chiltepeque**

Debido al mal manejo de residuos tóxicos en el relleno sanitario de Chiltepeque, la empresa Resa tiene enfrente una denuncia en su contra, reveló el delegado de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), Federico González Magaña. La revisión inició a petición de la titular de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (Ssaot), Amy Camacho Wardle, pues detalló que la Profepa sólo actúa cuando recibe denuncias. El funcionario precisó que la evaluación que se realiza no interfiere con la concesión o permiso que extendió el Ayuntamiento de Puebla, pues ese es tema de quien hizo los acuerdos. (Jesse Brena)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28643:investiga-profepa-mal-manejo-de-residuos-en-relleno-de-chiltepeque&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28643:investiga-profepa-mal-manejo-de-residuos-en-relleno-de-chiltepeque&Itemid=332)

## **E-CONSULTA**

- **El PRI municipal está dispuesto a pagar la certificación de Mil Calles**

La líder del PRI en el municipio de Puebla, Claudia Hernández Medina, retó al presidente municipal de la ciudad, Eduardo Rivera Pérez, a que sea el instituto tricolor el que pague los 50 mil pesos que se requieren para certificar el programa que tanto presumió el edil durante su primer año de administración. Cabe señalar que el titular de la dependencia, Felipe Velázquez Gutiérrez, argumentó que empleados de primer nivel y de confianza de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Ayuntamiento cubrirán los 50 mil pesos que requiere la Comuna para la certificación de las mil calles pavimentadas en la capital. (Jesús Lemus)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28648:el-pri-municipal-está-dispuesto-a-pagar-la-certificación-de-mil-calles&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28648:el-pri-municipal-está-dispuesto-a-pagar-la-certificación-de-mil-calles&Itemid=332)

## **INFORMACION PUEBLA CIUDAD**

### **EL HERALDO** DE MEXICO EN PUEBLA

#### **EL HERALDO**

- **Piden replantear trayecto del metrobús**

Los integrantes de la Red de Participación Social (Repaso) exigieron a las autoridades del gobierno del estado de Puebla que se cancelen las obras relacionadas con el "metrobús", para que se puedan replantear el proyecto y en caso necesario, cambiar la ruta planeada, dijo el presidente Francisco Javier del Castillo Guerrero. En rueda de prensa el representante de Repaso consideró como lamentable el hecho de que las autoridades del gobierno del estado de Puebla proporcionen escasa o nula información al respecto de las obras del "metrobús", y que se esté manejando con cierto hermetismo. (Erika Mejía Peniche)

[http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=43366:piden-replantear-trayecto-del-metrobus&catid=53:portada](http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43366:piden-replantear-trayecto-del-metrobus&catid=53:portada)

### **Síntesis**

#### **SINTESIS**

- **Adeudan un millón de pesos locatarios del Mercado de Sabores**

Un millón de pesos ha dejado de percibir el Mercado de Sabores por concepto de rentas de espacios que no han pagado alrededor de 20 locatarios, confirmó el director del inmueble, Miguel Edgar Ayllón Villegas luego de solicitar la intervención de la autoridad municipal para darle salida a los cementos del As de Oros por propiciar la violencia y desorden en el lugar. Durante su comparecencia ante la Comisión de Gobernación y Justicia, con la que se cerró la glosa del Primer Informe de Gobierno Municipal encabezado por Eduardo Rivera Pérez, el director del mercado de comida evidenció que hay algunos locatarios que se han dedicado a desestabilizar la tranquilidad y la paz al interior del inmueble. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

### **tolerancia**

#### **INTOLERANCIA**

- **"El As de Oros", fuera del Mercado de Sabores**

Por morosos y conflictivos, la familia Quintero Marín propietarios de las cemitas "El As de Oros", podrían ser expulsados en los próximos días del Mercado de Sabores por incumplimiento en el pago de sus locales, así como generar inestabilidad dentro del inmueble con sus constantes agresiones a los administradores. Lo anterior, deriva de una instrucción de los regidores de Puebla que durante la comparecencia de Miguel Ayllón Villegas, administrador del Mercado de Sabores, instruyeron mano dura contra todos los morosos que a un año no han realizado ningún pago pero que además, se mantienen conflictivos con las autoridades. (Alejandro Camacho)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=90645](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90645)

### **CAMBIO**

#### **CAMBIO**

- **Exige Repaso detener obras del Metrobús**

Las obras del Metrobús morenovallista desataron una ola de inconformidades entre vecinos de la zona del bulevar Atlixco, transeúntes, conductores y hasta organizaciones civiles y ambientales, encabezadas por la Red de Participación Social de Coparmex que demandan la cancelación de la obra, quienes aseguran que lo peor que le puede ocurrir a un capitalino es cruzar dicho bulevar a cualquier hora del día y ni qué decir de las horas pico. (Selene Ríos Andraca)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-010312-sel-exige-repaso-detener-obras-del-metrob-s.php>

### CAMBIO

- **No hay marcha atrás en el regreso de policías**

Fernando Manzanilla Prieto reafirmó que no habrá marcha atrás en el traslado de los policías al mando de la Secretaría de Seguridad Pública estatal y desmintió que la capital quede desguarnecida, ya que los mismos elementos continuarán patrullando la ciudad pero ahora dependerán directamente de Ardelio Vargas Fosado.

“Que quede claro que Puebla se queda con igual o con más número de policías. Los poblanos deben estar tranquilos, ya que la vigilancia continuará de la mano con los elementos estatales, aunque regresan para incorporarse a la Secretaría de Seguridad Pública del estado la vigilancia no bajará, los policías que se regresan al estado se siguen dedicando al municipio de Puebla, esas plazas se siguen utilizando para policías acá o cuando son los propios policías los que regresan con su base siguen estando acá, nada más que están ya bajo el mando de Seguridad Pública Estatal.” (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/ciudad/ciu-010312-elv-no-hay-marcha-atr-s-en-el-regreso-de-polic-as.php>



### E-CONSULTA

- **Por inviable, exigen cambio a la 11 sur de la ruta actual del Metrobús**

La Red de Participación Social (Repaso) -organismo que agrupa a 12 asociaciones entre mesas directivas de colonias y grupos ambientalistas- exigió modificar la ruta del Metrobús, ya que el proyecto de la primera línea es inviable. Francisco Javier del Castillo, representante del organismo, señaló que los trabajos que se realizan para implementar el sistema parecen “pruebas piloto” ya que la ruta del Metrobús contempla el bulevar y la carretera federal a Atlixco, zona que no presenta una sobrecarga de rutas de transporte público. (Gerardo Rojas)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28647:por-inviable-exigen-cambio-a-la-11-sur-de-la-ruta-actual-del-metrobus&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28647:por-inviable-exigen-cambio-a-la-11-sur-de-la-ruta-actual-del-metrobus&Itemid=332)



### PERIODICO DIGITAL

- **'As de Oros' será expulsado del Mercado de Sabores, dice el administrador**

Por morosos, incumplidos y conflictivos, los miembros de la familia Quintero Marín, dueños de las cemitas “El As de Oros”, serán expulsados del Mercado de Sabores, aseguró el propio administrador del lugar, Miguel Ayllón Villegas. En entrevista, el funcionario municipal, señaló que al parecer el comerciante Eulogio Quintero Marín se llevó al Mercado de Sabores la cultura del no pago que practicaba en el mercado Venustiano Carranza y ahora se niega a liquidar cualquier deuda ante la administración, situación que, enfatizó, no permitirá. (Leonardo Torixa)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/as\\_de\\_oros\\_sera\\_expulsado\\_del\\_mercado\\_de\\_sabores\\_dice\\_el\\_administrador](http://periodicodigital.com.mx/notas/as_de_oros_sera_expulsado_del_mercado_de_sabores_dice_el_administrador)

## RETO diario

### RETO DIARIO

- **Exige COE seguridad en Puebla por retiro de efectivos municipales**

El ex presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Javier Maldonado Moctezuma, externó su opinión este día en torno a que es necesario mantener la seguridad pública de los habitantes de la ciudad, sin importar quién tenga el mando policiaco. Lo anterior, con referencia al retiro del mando municipal de poco más de doscientos efectivos de Seguridad Pública, a lo que el empresario dijo que lo más importante es que se prevalezca la vigilancia de la capital del estado. Indicó que, según su percepción, los delitos del fuero común se han ido incrementando, y destacó que ellos representan la punta de lanza del crimen organizado. (Redacción)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Exige-COE-seguridad-en-Puebla-por-retiro-de-efectivos-municipales&id=26435>

### RETO DIARIO

• **El titular del Mercado de Sabores comparece ante Cabildo**

Ayer el Director del Mercado de Sabores Poblanos, Miguel Edgar Ayllón Villegas, compareció ante el Cabildo Municipal a fin de detallar el trabajo realizado por este órgano desconcentrado perteneciente a la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo. La Comisión de Gobernación y Justicia integrada por los regidores Jaime Alberto Zurita García, Matías Eduardo Rivero Marines, Ma. De Lourdes Dib y Álvarez, Roberto Villarreal Vaylón y César Marcelino León Ochoa presidieron la comparecencia. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-titular-del-Mercado-de-Sabores-comparece-ante-Cabildo&id=26451>

**TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO**



**Javier López Díaz**  
**Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- Anuncia cumbre, gobierno estatal y ayuntamiento por la transferencia de policías municipales a la estatal; se dará este fin de semana.
- Ardelio Vargas fosado ha dicho que no se va a quedar la zona metropolitana sin vigilancia porque los 218 policías transferidos estarán destinados para eso.
- Siguen asaltos afuera de la Ibero; así lo dijo ayer el rector. López Díaz dice que las escuelas deben de organizar patrullas de vigilancia con los mismos alumnos y con los maestros en otros.
- Tres sujetos roban 50 mil pesos a un cuentahabiente de Bancomer en Casa Blanca.
- El secretario general de Gobierno realiza jornada de trabajo en la colonia Romero Vargas.



**Fernando Canales**  
**Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- Se inaugura una nueva celda en el relleno Sanitario del Chiltepeque.
- El edil Eduardo Rivera, dice que respetará la orden de retirar a policías al gobierno del estado.
- PRI estatal y municipal dicen que pagaran los honorarios de un notario para auditar el programa Mil Calles del Ayuntamiento de Puebla.



**Fernando Abraján**  
**Inicia: 6:00 / 1280 AM**

**ABC NOTICIAS**

- Puebla capital no tendrá déficit de policías garantiza gobernación estatal, este día se regresan más de 200 elementos al gobierno estatal. Por su parte el edil Eduardo Rivera dijo que la ciudad esta protegida.
- Ante el retiro de policías el Ayuntamiento de Puebla planea disponer de elementos que resguardan oficinas, ahora irán a vigilar las calles, dijo el titular de la SSPYTM, Amadeo Lara Terrón.
- No importa quien mande a la policía, es necesario garantizar la seguridad, esto lo dicen empresarios de franquicias.



**Fernando Crisanto**  
**Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM**

- En materia de seguridad publica en puebla la cobertura es de dos policías por cada mil habitantes cifra que lo ubica por la media nacional así lo devalan el secretariado ejecutivo del sistema de seguridad publica y la

asociación civil México unido contra la delincuencia.

- Regidores del Cabildo poblano piden mano dura contra los morosos del mercado de sabores que aun adeudan el pago de sus locales.



**Carlos Martín Huerta**  
**Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM**

- Con inteligencia, infraestructura y procedimientos con ello se mejorará la seguridad en el estado de Puebla, así lo dijo Ardelio Vargas Fosado, titular de Seguridad.
- Fernando Manzanilla, titular de la SGG, dijo que sólo hay cambio en los mandos de la policía, pero que los efectivos seguirán trabajando en la ciudad.
- En la ciudad capital abra coordinación para que no se quede desprotegida la ciudadanía, así lo dijo Eduardo Rivera, edil capitalino.
- Los empresarios dijeron que se revise la inseguridad.
- Sobre el metrobús, sin estudios efectivos de movilidad de pasajeros en algunos puntos de la ciudad, reclaman que se tiene que hacer a conciencia.
- Inauguraron la celda B del relleno sanitario con ello aguantará tres o cuatro años más.
- Sobre los límites, inviable una consulta ciudadana como lo pretende el presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa, así lo afirmó el edil Eduardo Rivera.
- La Cámara de Comercio anunció que el "Buen Fin" ya viene.



**Alejandro Mondragón**  
**Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM**

- No hay Prorroga a partir de hoy, regresan elementos de seguridad publica al gobierno del estado. El secretario general de gobierno dice que no habrá descuido de la vigilancia de la capital, solamente hay un cambio de mando. El presidente municipal Eduardo Rivera señala que si hay coordinación entre las autoridades de sus dos niveles.
- El consejo coordinador empresarial lamenta la pugna que hay entre estado y municipio sobre la inseguridad y señala que no se trata de un asunto de control sino de evidente efectividad.



**Iván Mercado**  
**Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM**

- El presidente municipal Eduardo Rivera se mostró en contra de realizar una comida para solucionar el tema de los límites territoriales con sn. Andrés Cholula.



**Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla**

- Se retomara el tema del Centro de readaptación social que al principio de semana se dio a conocer.
- El ayuntamiento de Puebla invirtió 4 millones de pesos en la construcción de la celda B del relleno sanitario.



**Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7**

- Se realizan operativos para vigilar la calidad de los pescados y mariscos en esta época de cuaresma, se espera vender más de dos mil toneladas de este producto del mar.

## **INFORMACION GENERAL DEL ESTADO**

### **El Sol de Puebla**

#### **EL SOL DE PUEBLA**

- **Autoriza Congreso el remate de 11 inmuebles propiedad del Estado**

Por unanimidad, la Comisión de Hacienda del Congreso del Estado autorizó al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, la venta de 11 inmuebles propiedad del estado con lo que se pretende recabar hasta 100 millones de pesos. Aunque entre las propiedades que el gobierno estatal rematará se encuentra la famosa "Casa de los Azulejos", los diputados condicionaron la venta del inmueble para que el INAH supervise que el comprador restaure y conserve su estructura. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2450318.htm>

#### **EL SOL DE PUEBLA**

- **Soraya Córdova y Javier López Zavala, en ese orden, pluris del PRI**

La Comisión Política Permanente del PRI aprobó ayer por la tarde las listas de candidatos a diputados federales y senadores por la vía plurinominal, en la que sólo figura el ex candidato a gobernador Javier López Zavala, quien vio frustrada la candidatura de su partido a la senaduría, y la antorchista Soraya Córdova Morán, representando a Puebla. López Zavala fue designado en la quinta posición de la lista de candidatos a diputados plurinominales por la cuarta circunscripción, junto con Carlos Aceves del Olmo, secretario general sustituto de la CTM; y el alcalde de Acapulco y ex candidato a gobernador de Guerrero, Manuel Añorve Baños. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2450319.htm>

#### **EL SOL DE PUEBLA**

- **Avanza Puebla en evaluación al personal anti secuestro**

Puebla está entre las ocho entidades del país que registran una evaluación superior al 70 por ciento en el personal adscrito a las unidades especiales anti secuestro. Lo anterior se puso de manifiesto en la XXXII sesión ordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública, evento encabezado por el Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa. El gobernador Rafael Moreno Valle asistió a esta sesión ordinaria, junto con sus homólogos de 30 estados del país y representantes de la sociedad civil, entre ellos Alejandro Martí, en donde se evaluaron programas y acciones entre los tres niveles de gobierno para fortalecer los esquemas de seguridad pública. (Redacción)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2450320.htm>

#### **EL SOL DE PUEBLA**

- **Estiman aumento producción de VW**

La armadora Volkswagen de México superará la producción de 500 mil unidades lograda en 2011, pese a que el sector automotriz en el país experimentará un crecimiento más lento como consecuencia de la desaceleración de las economías europeas y de Estados Unidos. Enrique Quintana López, experto en negocios del Consorcio Interamericano de Comunicación, consideró que Puebla podría capitalizar nuevas inversiones en el ramo automotriz procedente de Europa. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2450322.htm>

## EL HERALDO

- **Diputados denuncian ingobernabilidad en Acatzingo**

Diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y de Movimiento Ciudadano lanzaron el alerta de la ingobernabilidad en el municipio de Acatzingo por lo que urgen que el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, cumpla con su labor de tomar una decisión para que regrese la tranquilidad. La legisladora priísta Elvia Suárez Ramírez lamentó que en esa comunidad no hay gobernabilidad, la gente se manifiesta en tanto que el alcalde Eliseo Zayas Jean, sigue sin despachar en el Palacio Municipal desde el pasado 5 de febrero. Adelantó que va a promover un proceso para que se le revoque el mandato a este alcalde debido a que no hay condiciones para su regreso, desde que uno de sus policías mató de un balazo en la cabeza a un civil. (Andrés Herrera Ruiz)

[http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=43367:diputados-denuncian-ingobernabilidad-en-acatzingo&catid=53:portada](http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43367:diputados-denuncian-ingobernabilidad-en-acatzingo&catid=53:portada)

## Síntesis

### SINTESIS

- **Espinosa Torres en la lista plurinominal al senado**

El actual diputado local por el Partido Movimiento Ciudadano (PMC), José Juan Espinosa, logró colarse en el cuarto lugar de la lista de candidatos al senado de la República por la vía plurinominal. En rueda de prensa, informó lo anterior, y reveló que también podría convertirse en candidato pero por la vía uninominal, es decir, ganar a través del voto. Abundó que en la asamblea electoral nacional decidió por unanimidad -el martes pasado- la lista de candidatos al senado de representación proporcional por la cuarta circunscripción, en la que aparece en segundo lugar, José Agustín Ortiz Pinchetti, coordinador en Puebla de la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador, y él en cuarto lugar. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

### SINTESIS

- **Aprueba congreso la venta de 11 inmuebles del estado**

Con versiones contradictorias entre el subsecretario de administración del gobierno local, Gustavo Fernández Cortez y el diputado local del PRI, Lauro Sánchez López, la Comisión de Hacienda del Poder Legislativo, aprobó al ejecutivo la venta de once inmuebles entre ellos la Casa de los Azulejos, por los cuales pretenden obtener 100 millones de pesos. Tras la sesión de la Comisión Hacienda, en entrevista, Gustavo Fernández Cortez precisó que no once sino un padrón de 35 inmuebles por el que se piensa obtener 100 millones de pesos de acuerdo al evaluó que realizó el registro catastral, ya que también se contempla algunas bodegas e la central de abastos que fue aprobada por la anterior legislatura. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/6425-aprueba-congreso-la-venta-de-11-inmuebles-del-estado->

### SINTESIS

- **Capacitarán a los 217 municipios en prevención de desastres**

La capacitación a autoridades municipales en materia de Protección Civil incrementará este año con la implementación de jornadas regionales que tienen como objetivo actualizar y asesorar a ayuntamientos respecto a la prevención de desastres naturales y contingencias como un temblor o un incendio. El director de Protección Civil del estado, Jesús Morales Rodríguez, informó que la dependencia acudirá a los 217 municipios para reunirse con los encargados de los Comités Municipales y directores regionales, a fin de iniciar con la capacitación. Desde enero, los titulares de las áreas de Protección Civil regionales fueron notificados respecto a esta medida, la cual está vigente desde este mes. Se calcula que en el estado hay al menos 135 Comités, entre municipales, de juntas auxiliares y comunidades rurales. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

### SINTESIS

- **Resultados de la PGJ definirán futuro de edil de Acatzingo**

Antes de que concluya esta semana, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) del estado dará a conocer los avances de la investigación que se sigue para determinar si el alcalde de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaén, participó en una trifulca donde perdió la vida un joven el pasado 13 de febrero. Así lo dio a conocer el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien pidió no adelantar escenarios hasta conocer la información que tienen la PGJ. En entrevista, el encargado de la política interna indicó que la destitución del edil, la cual ha sido exigido formalmente por habitantes del municipio ante el pleno del Poder Legislativo, únicamente podría darse si se confirma, con pruebas, que tuvo que ver en los hechos violentos donde uno de sus escoltas personales hirió con un arma a un habitante de aquella región. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

### INTOLERANCIA

#### INTOLERANCIA

- **Utilizarán el Orfís para la guerra sucia**

José Juan Espinosa Torres, diputado local por el Movimiento Ciudadano demandó que la Comisión Inspector, y el Órgano Superior de Fiscalización no den a conocer información de las cuentas públicas durante las campañas electorales. Indicó que si ya se aprobó que haya una prórroga de 5 meses para terminar la revisión de las cuentas públicas, lo conveniente es que se reserve la información para que esta no se utilice con fines electorales. Espinosa Torres declaró que se está viendo como quiere hacerse uso del órgano con la información para desprestigiar a algunos ex funcionarios públicos que se encuentran contendiendo en el proceso electoral. (Francisco Sánchez)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=90640](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90640)

#### INTOLERANCIA

- **Autorizan al gobierno venta de inmuebles**

La Comisión de Hacienda del Congreso del Estado autorizó la enajenación de 11 inmuebles propiedad del gobierno del estado, entre estos se encuentra uno con valor histórico denominado La Casa de los Azulejos. El subsecretario de administración del gobierno del estado señaló que los cerca de cien millones que habrán de obtenerse por la venta de los inmuebles y terrenos se destinarán a obras de infraestructura social. El presidente de la Comisión de Hacienda Lauro Sánchez señaló que en el caso de los inmuebles con valor histórico quienes los adquieran tendrán que sujetarse a las disposiciones que marque el Instituto Nacional de Antropología e Historia. (Francisco Sánchez)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=90639](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90639)

#### INTOLERANCIA

- **Puebla pionera en programa de seguridad escolar**

En el Estado de Puebla, arrancará el programa "un paso más hacia la seguridad", que impulsa la Federación Nacional de Asociaciones de Padres de Familia (FEAPAF), con la finalidad de coadyuvar con la tranquilidad de las familias y emprender sistemas de protección familiares entre estudiantes y tutores, así lo aseveró la presidenta de la organización, Aurora González de Rosas, quien afirmó que aunque prevalecen los robos pequeños, la incidencia es permanente y se reporta todos los días. Ante eso, informó que ya platicaron con más de 720 comités escolares de tutores y mostraron disposición por respaldar la propuesta, "también hay acercamientos con la Procuraduría General de la República, con la Procuraduría de Justicia del Estado y con la policía municipal, para consolidar el proyecto. (Samuel Vera)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=90635](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=90635)

### CAMBIO

#### CAMBIO

- **Tres organizaciones se registran para ser partidos**

El término del lapso que dio el IEE para que se registraran las organizaciones políticas que deseen convertirse en partido político, acudieron tres grupos; el primero de ellos fue Pacto Social de Integración (PSI), vinculado con Javier López Zavala y Mario Marín; el Partido Ciudadano Anticorrupción (PCA), integrado por los defraudados de

las inmobiliarias, y Compromiso por Puebla, agrupación ligada al gobierno del estado. Tras los conflictos que han surgido por el registro de la marca Compromiso por Puebla, el representante de esa organización, Germán Jiménez García cayó en diferentes contradicciones al asegurar que el dominio de la marca le corresponde a él y la empezó a trabajar desde diciembre de 2011, e indicó que su agrupación política inició su trabajo desde 2009. (Yonadab Cabrera Cruz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-010312-yon-tres-organizaciones-se-registran-para-ser-partidos.php>

## **CAMBIO**

- **Zavala es el 5 de las pluris; Soraya Córdova amarra el 4**

rique Peña Nieto le cumplió a Javier López Zavala y lo ubicó en la posición cinco de la lista de candidatos a diputados plurinominales de la cuarta circunscripción, pero antes le dio preferencia a la lideresa antorchista Soraya Córdova Morán quien aparece un lugar arriba del candidato fallido a gobernador. Son los únicos poblanos incluidos en dicho listado y sus posiciones les permiten entrar con seguridad a San Lázaro.

Ayer sesionó la Comisión Política Permanente del PRI para integrar las listas de sus candidatos a diputados y senadores por la vía plurinominal. El encuentro se llevó a cabo en el estado de Hidalgo y la sesión empezó tarde debido a los grupos inconformes por la designación de abanderados en las entidades federativas. (Yonadab Cabrera Cruz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-010312-yon-zavala-es-el-5-de-las-pluris-soraya-c-rdova-amarra-el-4.php>

## **CAMBIO**

- **PRI solicita revocación del edil de Acatzingo**

La diputada local del PRI, Elvia Suárez Ramírez, advirtió que solicitará al Congreso que se inicie el proceso de revocación de mandato en contra del presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas. La legisladora por el distrito XVIII, con cabecera en Acatzingo, acusó que no hay condiciones para que el alcalde de extracción panista regrese a su cargo: "No existen las condiciones, el repudio de la gente está de manifiesto, es lamentable la situación de que el presidente municipal se haya ausentado, nosotros lo invitamos en reiteradas ocasiones a que se sentara en una mesa de diálogo para evitar este problema." (Viridiana Lozano Ortiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-010312-vir-pri-solicita-revocacion-del-edil-de-acatzingo.php>

## **La Jornada de Oriente**

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Javier López Zavala amarra candidatura plurinominal a diputado federal**

El ex candidato a la gubernatura de Puebla por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Javier López Zavala, obtuvo ayer la nominación a la candidatura a diputado federal por la vía de representación proporcional, ocupando el quinto lugar en la lista que el tricolor presentará para la cuarta circunscripción ante el Instituto Federal Electoral (IFE). El abanderado chiapaneco, quien aspiraba a encabezar la postulación plurinominal al senado de la República, fue ungido ayer por la noche, al igual que el resto de los candidatos priistas, durante la sexta sesión extraordinaria de la Comisión Política Permanente del Consejo Político Nacional del PRI, que se realizó en Hidalgo. (Martín Hernández)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/javier-lopez-zavala-amarra-candidatura-plurinominal-a-diputado-federal\\_id\\_4263.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/javier-lopez-zavala-amarra-candidatura-plurinominal-a-diputado-federal_id_4263.html)

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Solicitan al IEE registro como partido político estatal tres organizaciones**

Tres organizaciones iniciaron el trámite ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) para constituirse como partidos políticos estatales. Se trata de Compromiso por Puebla, el Partido Ciudadano Anticorrupción (PCA) y Pacto Social de Integración, los cuales buscan participar en la elección local del próximo año, en la que se renovarán los 217 ayuntamientos de Puebla y el Congreso del estado. Ya que las dos primeras agrupaciones anunciaron su registro

con anticipación, la novedad la dio Pacto Social de Integración, el cual es dirigido por Carlos Navarro Corro, ex dirigente del extinto Partido Esperanza Ciudadana (PEC) que fue vinculado al ex candidato del PRI a la gubernatura, Javier López Zavala. (Mónica Camacho)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solicitan-al-iee-registro-como-partido-politico-estatal-tres-organizaciones-\\_id\\_4269.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solicitan-al-iee-registro-como-partido-politico-estatal-tres-organizaciones-_id_4269.html)

#### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **La universidad pública padece una "perversa" campaña por parte del Estado: especialistas**

Durante los últimos años la universidad pública en México ha sufrido los efectos de una política de liquidación por parte del Estado, que no sólo se manifiesta en la reducción presupuestal, sino en una "perversa" campaña que busca otorgar privilegios a las instituciones privadas. A esta conclusión llegaron investigadores de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) durante un foro para discutir sobre "La Universidad Pública y las políticas educativas del país", donde demandaron al estado cesar las estrategias reduccionistas y privatizadoras hacia las instituciones públicas de educación superior. (Arturo Alfaro)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-universidad-publica-padece-una-perversa-campana-por-parte-del-estado-especialistas\\_id\\_4258.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-universidad-publica-padece-una-perversa-campana-por-parte-del-estado-especialistas_id_4258.html)

#### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Amagan en Acatzingo con bloquear autopistas si no se defenestra a Zayas Jaen**

En los próximos días pobladores del municipio de Acatzingo bloquearían tramos carreteros de las autopista México-Puebla y de la Puebla-Orizaba, que conecta a la capital estatal con la ciudad de Tehuacán. La medida se ejecutará si el Congreso local no procede a destituir al edil, Eliseo Zayas Jaen, a quien en su municipio consideran el principal responsable del asesinato de un joven tablajero a manos de un policía de la Comuna. (Martín Hernández)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amagan-en-acatzingo-con-bloquear-autopistas-si-no-se-defenestra-a-zayas-jaen\\_id\\_4249.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/amagan-en-acatzingo-con-bloquear-autopistas-si-no-se-defenestra-a-zayas-jaen_id_4249.html)

#### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Luego de 9 meses, el gobierno estatal entregó la Constancia a TV Azteca**

El pasado 24 de febrero, luego de nueve meses de trabajo de restauración, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, entregó la ex fábrica textil La Constancia Mexicana a la televisora TV Azteca, empresa que la convertirá en una "fábrica de talentos", pues instalará el centro de formación de las Orquestas Esperanza Azteca. El 5 de mayo pasado el mandatario estatal había anunciado la etapa inicial del proyecto de "Consolidación de La Constancia Mexicana", y de manera significativa había pintado la fachada de color azul. (Paula Carrizosa)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/luego-de-9-meses-el-gobierno-estatal-entrego-la-constancia-a-tv-azteca\\_id\\_4215.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/luego-de-9-meses-el-gobierno-estatal-entrego-la-constancia-a-tv-azteca_id_4215.html)

## **MILENIO**

#### **MILENIO**

- **Córdova Morán y Zavala a San Lázaro**

Soraya Córdova Morán y Javier López Zavala fueron elegidos en la cuarta y quinta posición, respectivamente, para integrar la lista de candidatos a una diputación plurinominal por la cuarta circunscripción, en la sesión extraordinaria de la comisión política nacional del PRI, que se celebró en la Hacienda Chavarría de Pachuca, Hidalgo. En la circunscripción, que corresponde a los estados de Distrito Federal, Guerrero, Morelos, Puebla y Tlaxcala, Córdova Morán y López Zavala son anteceditos de Carlos Aceves del Olmo, en la primera posición; Marisela Velázquez Sánchez, por Morelos, en el lugar dos; y el todavía alcalde de Acapulco, Manuel Añorve, en la tercera posición. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9121618>

#### **MILENIO**

- **José Juan, candidato al Senado como "pluri"**

José Juan Espinosa Torres logró la candidatura al Senado por la vía plurinominal, esto luego de que Movimiento Ciudadano lo colocará en la cuarta posición de la lista correspondiente a la Cuarta Circunscripción integrada por los estados de Puebla, Guerrero, Tlaxcala, Morelos y el Distrito Federal. En entrevista, Espinosa Torres precisó que su postulación se dio tras la realización de la Asamblea Electoral Nacional, en la cual se definió por unanimidad la lista de los aspirantes a la Cámara Alta por el principio de representación proporcional, logrando así que la primera posición sea para Claudia Sheinbaum Pardo, colaboradora cercana de Andrés Manuel López Obrador, candidato presidencial. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9121620>

### MILENIO

- **Espinosa: el OFS no es herramienta electoral**

Para que ningún partido político utilice al Órgano de Fiscalización Superior (OFS) como una "herramienta electoral" durante la campaña, el diputado José Juan Espinosa Torres hará un exhorto ante el pleno para que se blinde al órgano colegiado y no haya filtraciones de los pliegos de observación o dictámenes de las cuentas públicas. La petición del legislador de Movimiento Ciudadano se da tras la aprobación de una prórroga de cinco meses, tiempo en el cual los integrantes de la Comisión Inspectoral y OFS, aprovecharán para concluir con la revisión de los ejercicios fiscales 2010 y primeros 45 días del 2011. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9121460>



### E-CONSULTA

- **Declina Factor Ciudadano a buscar registro como partido estatal**

Julio Leopoldo de Lara Varela, líder de la organización Factor Ciudadano en Puebla, rechazó que este miércoles su organización solicite el registro como partido político estatal, porque su interés y el de sus compañeros que trabajan en 20 de las 32 entidades del país, es obtener el registro nacional. Hasta este miércoles habían manifestado su intención de registrarse ante el Instituto Electoral del Estado ciudadanos vinculados a Compromiso por Puebla y los defraudados por cajas de ahorro, que intentan ser reconocidos oficialmente como partido político. (Claudia Lemuz)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28646:declina-factor-ciudadano-a-buscar-registro-como-partido-estatal&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28646:declina-factor-ciudadano-a-buscar-registro-como-partido-estatal&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Acusan a líder del Setepid por falta de 2 mdp en fideicomiso de docentes**

Dulce María Russi Pérez, quien participó en el proceso electoral en busca de la secretaría general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente Democrático (Setepid), denunció que el actual líder sindical, José Uver Romero Ronquillo, no ha podido explicar el destino de dos millones de pesos del Fondo de Ahorro de Docentes. Comentó que en el 2010 había una bolsa de 11 millones de pesos en la cuenta bancaria de la institución, sin embargo en los estados de cuenta de finales del 2011 sólo aparecen nueve millones de pesos. (Jaime Zambrano)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=28632:acusan-a-lider-del-setepid-por-falta-de-2-mdp-en-fideicomiso-de-docentes&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=28632:acusan-a-lider-del-setepid-por-falta-de-2-mdp-en-fideicomiso-de-docentes&Itemid=332)



### PERIODICO DIGITAL

- **Puebla avanza en evaluación de unidades antisequestro**

Durante la XXXII sesión ordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública, celebrada en la capital del país, se puso de manifiesto que Puebla está entre las ocho entidades del país que registran una evaluación superior al 70 por ciento en el personal adscrito a las unidades especiales anti secuestro. El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, asistió al evento junto con sus homólogos de 30 estados del país y representantes de la sociedad civil, entre ellos Alejandro Martí; en esta sesión ordinaria se evaluaron programas y acciones entre los tres niveles de gobierno para fortalecer los esquemas de seguridad pública. (Redacción)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla\\_avanza\\_en\\_evaluacion\\_de\\_unidades\\_antisequestro](http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_avanza_en_evaluacion_de_unidades_antisequestro)

### PERIODICO DIGITAL

- **Este día nacerá el Partido Anticorrupción**

En el último día para poder solicitar registro como partido estatal ante el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), integrantes del Partido Ciudadano Anticorrupción (PCA) se presentarán este miércoles por la noche con la documentación requerida. Elieser Popócatl Castillo y Alfredo Sánchez Fuentes, quienes se presentan como presidente y secretario general, hacen saber que su organización se conformó desde hace más de dos años y tiene como política el ideal de conjuntar y fusionar la diversidad ideológica que enmarca a los distintos sectores sociales. (Pilar Bravo)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/este\\_dia\\_nacera\\_el\\_partido\\_anticorrupcion](http://periodicodigital.com.mx/notas/este_dia_nacera_el_partido_anticorrupcion)

### PERIODICO DIGITAL

- **IEE deposita más de 48 mdp para gastos de partidos**

En cumplimiento del Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado, el Instituto Electoral del Estado (IEE) entregó los recursos asignados como financiamiento público a los partidos políticos acreditados ante este organismo para el año 2012, mediante la transferencia electrónica realizada por este Instituto a las cuentas bancarias de los partidos políticos. (Redacción)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/iee\\_deposita\\_mas\\_de\\_48\\_mdp\\_para\\_gastos\\_de\\_partidos](http://periodicodigital.com.mx/notas/iee_deposita_mas_de_48_mdp_para_gastos_de_partidos)

### PERIODICO DIGITAL

- **SGG vigila paz social y la gobernabilidad en Chilac**

La Secretaría General de Gobierno, a través de la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil, informa que con el objetivo de garantizar la paz social y gobernabilidad en el municipio de San Gabriel Chilac, realizó una visita de supervisión para verificar la situación actual que se vive en este lugar. El subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, Mario Rincón González, acudió a este municipio donde realizó un recorrido con el cual constató que los habitantes de esta región desarrollan sus actividades en una ambiente de tranquilidad y concordia. (Redacción)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/ssg\\_vigila\\_paz\\_social\\_y\\_la\\_gobernabilidad\\_en\\_chilac](http://periodicodigital.com.mx/notas/ssg_vigila_paz_social_y_la_gobernabilidad_en_chilac)

### PERIODICO DIGITAL

- **Los Símbolos de la Grandeza de Puebla llegan a San Pedro Cholula**

Este martes llegaron hasta la Plaza de la Concordia de San Pedro Cholula los Símbolos de la Grandeza de Puebla, como parte de los festejos por el 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. Durante el evento protocolario, la presidenta municipal Dolores Parra Jiménez exhortó a los gobernantes, políticos y funcionarios públicos a reforzar la agenda pública para honrar a los héroes que dieron patria y libertad a los mexicanos. La alcaldesa destacó que el pueblo mexicano se ha caracterizado por ser aguerrido y luchar por su libertad, por ello puntualizó, en la actualidad es necesario que los gobernantes y la sociedad en general trabajen de manera conjunta para consolidar un estado democrático que genere una mejor calidad de vida en la entidad. (Redacción)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/los\\_simbolos\\_de\\_la\\_grandeza\\_de\\_puebla\\_llegan\\_a\\_san\\_pedro\\_cholula\\_](http://periodicodigital.com.mx/notas/los_simbolos_de_la_grandeza_de_puebla_llegan_a_san_pedro_cholula_)

### IMAGEN POBLANA

- **Pese al Yunque, diputados emplazan a Zayitas**

La presencia del Yunque en el panismo poblano causará un nuevo enfrentamiento a causa de la defensa de Eliseo Zayas Jaén, alcalde de Acatzingo, que es acusado por la población de asesinato, ha cometido nepotismo y enfrenta fuertes señalamientos de corrupción. Desde hace más de un mes, el alcalde no puede ingresar a las oficinas de la alcaldía debido a que la población tomó las mismas como protesta al asesinato de uno de los pobladores a manos de un custodio del edil. Después de que el funcionario permaneciera oculto por semanas e incluso se especulara sobre una presunta huida ante la acción de la justicia, Zayas reapareció acompañado del diputado local y miembro del Yunque Rafael Von Rasfeld Porrás ofreciendo una rueda de prensa. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/pese-al-yunque-diputados-emplazan-zayitas>



### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Puebla necesita policías inteligentes y menos operativos: AVF**

La delincuencia se puede abatir con inteligencia, procesando información y sistematizarla no con más patrullas y

más elementos en las calles, refirió Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública sobre el tema de que la policía debe ser capacitada permanente para lograr los objetivos de brindar seguridad y protección a la sociedad. Sobre los patrullamientos, explicó que estos son disuasivos durante la primera semana, después de marcar la rutina los delincuentes saben como evadir a la policía y eso hace a la población más vulnerable y se genera mayor impunidad. La denuncia anónima es buena, pero no solo digan el delito que se comete, sino nombres, lugares y vehículos, expresó. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41992>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Oportunista, el Partido Compromiso por Puebla: PRD**

El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Miguel Ángel de la Rosa Esparza, denunció que el nuevo partido que se pretende registrar este día como Compromiso por Puebla, solo se quiere aprovechar del movimiento político que se originó en 2010. En entrevista, el perredista dejó en claro que no está en contra de que se formen nuevos partidos en la entidad, aunque sí criticó que lo hagan con el logotipo y el nombre que en el 2010 llevó a Rafael Moreno Valle a la gubernatura de Puebla. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=41987>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Issste también tiene desabasto de medicinas**

El ISSSTE tiene el 79 por ciento del abasto de medicamentos, es un porcentaje por debajo de la media nacional, por lo que a partir del próximo viernes 2 de marzo se surtirán medicamentos que permitirá alcanzar el abasto del 90 ó 95 por ciento en el estado de Puebla, informó Francisco Javier Narro Robles, delegado del ISSSTE en Puebla Para ello, dijo el funcionario Federal, se trabaja con un "Tablero de Control" a nivel central para saber qué medicamentos se tienen y si se distribuyen en tiempo y forma, cómo se trasladan e inventariar medicamento faltante para garantizar el abasto. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Especiales-&id=41993>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Documentan en el Setepid fraude de José Uver Romero**

Dulce María Russi Pérez y Alberto Martínez González, quienes participaron en la aspiración a la secretaría general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente Democrático (SETEPID), ya documentan las irregularidades del Fideicomiso del Fondo de Ahorro para hacer las denuncias pertinentes. Luego de que el actual secretario general del sindicato, José Uver Romero Ronquillo diera a conocer que presentará una denuncia penal contra dos aspirantes al cargo por daño moral en alusión a Russi Pérez y Martínez González; la ex aspirante destacó que también presentará una denuncia penal. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=41994>



### PUEBLA ONLINE

- **Gobierno busca obtener 100 mdp con venta de 11 inmuebles ociosos del Estado**

La Comisión de Hacienda aprobó por unanimidad la venta de 11 inmuebles propiedad del Gobierno del Estado, 8 casonas y tres predios, los cuales representan una carga financiera para la administración pública por el pago de mantenimiento y vigilancia, entre otros conceptos. Dichos inmuebles, así como una serie de bodegas en la Central de Abastos, forman parte de un bloque de 35 propiedades por las cuales la administración estatal pretende obtener 100 millones de pesos una vez que sean puestos a la venta, según indicó el subsecretario de Administración, Gustavo Fernández Cortés. (Alina Silva)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=22856:gobierno-busca-obtener-100-mdp-con-venta-de-11-inmuebles-ociosos-del-estado&Itemid=126](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22856:gobierno-busca-obtener-100-mdp-con-venta-de-11-inmuebles-ociosos-del-estado&Itemid=126)

### PUEBLA ONLINE

- **TV Azteca en fideicomiso para operar La Constancia Mexicana**

La SEP dio a conocer que La Constancia Mexicana, la primera fábrica textil de América Latina, seguirá en propiedad del gobierno estatal, pero "para vigilar el uso y destino" se creó un fideicomiso en el que se incluye a TV Azteca. Y es que la televisora ocupa el inmueble recién restaurado como sede de su programa de orquestas

infantiles. (Puebla On Line)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=22876:tv-azteca-en-fideicomiso-para-operar-la-constancia-mexicana&Itemid=126](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22876:tv-azteca-en-fideicomiso-para-operar-la-constancia-mexicana&Itemid=126)

## **RETO** diario

### **RETO DIARIO**

- **Lamentable que se use el OFS como "garrote político": Espinosa Torres**

El diputado de Movimiento Ciudadano (MC), antes Convergencia, José Juan Espinosa Torres, lamentó que existan indicios de que nuevamente el Órgano de Fiscalización Superior (OFS), se quiere usar como "garrote político". Detalló que es curioso que ex presidentes municipales que presentan problemas en sus cuentas públicas, hoy sean candidatos del Partido Nueva Alianza (Panal) e, incluso, abandonen su militancia priista de muchos años, como es el caso del ex edil de San Pedro Cholula, Francisco Covarrubias Pérez. (Agustín Hernández)

[http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lamentable-que-se-use-el-OFS-como-garroto-politico":-Espinosa-Torres&id=26432](http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lamentable-que-se-use-el-OFS-como-garroto-politico)

### **RETO DIARIO**

- **Inicia Islas Maldonado reuniones con actores universitarios**

Con el propósito de estrechar vínculos con los universitarios, Gerardo Islas Maldonado, presidente estatal de Nueva Alianza, ha iniciado reuniones con actores de distintas universidades públicas y privadas. Islas Maldonado indicó que la intención de Nueva Alianza es generar empatías con los jóvenes y autoridades universitarias para lograr impactos en lo académico, deportivo, medio ambiente, culturales, sociales, entre otros. Por último dijo la participación activa desde la trinchera que les corresponde a cada joven es el eje fundamental que se tiene para generar estabilidad en el Estado y el país. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-Islas-Maldonado-reuniones-con-actores-universitarios&id=26450>

### **RETO DIARIO**

- **Ya hay avances en nuevo Sistema de Justicia Penal**

En seguimiento a las acciones impulsadas por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) en materia de capacitación y especialización sobre el nuevo Sistema de Justicia Penal, en coordinación con la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) se puso en marcha el curso "Programa General de Entrenamiento para Investigadores en el Nuevo Sistema de Justicia Penal", en el que participan agentes de la Policía Ministerial (PM) de la región nororiente del estado. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ya-hay-avances-en-nuevo-Sistema-de-Justicia-Penal-&id=26449>

## **INFORMACION NACIONAL**

### **EL UNIVERSAL**.mx

#### **EL UNIVERSAL**

- **Cámara, con atribuciones nuevas, obliga a ejecutivo**

La Cámara de Diputados obligó al Poder Ejecutivo a publicar el informe con los resultados de las Cuentas Públicas de 2002 y 2007, luego de que se eliminara el "veto de bolsillo" que tenía el mandatario, al reformarse la Constitución en la materia. La obligada publicación de las Cuentas Públicas en rechazo al "veto de bolsillo" fue celebrada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), que puso el tema en la mesa el 8 de febrero, en reunión de vicecoordinadores parlamentarios; no hubo mayor debate, pues el Partido Acción Nacional (PAN) estaba ausente. (Karina García)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/38925.html>

#### **EL UNIVERSAL**

- **Candidatos priistas hacen fila para tomarse la foto con Peña**

Juan Manuel Márquez olvidó el boxeo y los campeonatos mundiales para probar las mieles de la política. El púgil

mexicano se quitó el calzoncillo y los guantes de box para enfundarse de manera impecable en un traje gris, zapatos negros, bien boleados y camisa azul. Perfectamente rasurado, se preparó para tomarse la foto oficial para la campaña que culminará el 1 de julio con Enrique Peña Nieto. 13:30 horas. Márquez llegó a un hotel de Reforma. De último momento le avisaron que la foto era "informal", por lo que debió despojarse de su saco. (Horacio Jiménez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38926.html>

## **EL UNIVERSAL**

- **Entrenamiento militar en la selva**

En un muelle de madera, 10 hombres cargan un promedio de 40 kilos en equipo, armamento y municiones. Están listos y serios, como si fueran soldados de juguete. De pronto reciben la orden de tirarse al agua: ¡Soldado al agua! Y entonces empieza el entrenamiento en el Subcentro de Adiestramiento de operaciones en selva y anfibias de Xtomoc, en el sur de Quintana Roo. Bajo una temperatura promedio de 28 a 35 grados centígrados, con sus rostros pintados y portando uniforme militar, los elementos se mueven con agilidad; reaccionan a cualquier orden y de pronto abordan una embarcación rápida para internarse en la Laguna de Bacalar. Luego empiezan a simular una intervención. (Silvia Hernández)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38927.html>

## **EL UNIVERSAL**

- **Cesan a jefe policiaco por fuga de "El Coqueto"**

Imprimió entre mil y mil 500 volantes con la foto de su hija Cecilia, todos los días durante un mes, para con ayuda de su familia repartirlos entre la gente y conseguir alguna información sobre el paradero de la joven de 16 años. Incansable, Amparo Vargas iba y venía de dos a tres veces al día, a la sub Procuraduría de Justicia de Tlalnepantla en busca de pistas. Ella era acompañada por agentes ministeriales a los lugares donde se sospechaba que podría estar. Pero era ella quien entraba a los inmuebles a buscarla, la que hacía la revisión y se arriesgaba a encontrarse con algún secuestrador o alguien quien la tuviera cautiva, la que se jugaba la vida. (Fernando Martínez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38928.html>

## **COLUMNAS**

### **tolerancia**

**(Contracara/Enrique Núñez)**

#### **Tercermundistas al fin**

Condenados a padecer eternamente gobiernos populistas, los poblanos hemos sido mudos testigos de todo tipo de eventos, destinados a cacarear las acciones de gobierno.

Históricamente nuestros gobernantes han convertido en un auténtico circo los banderazos de obras, los actos de entrega de cheques, las inauguraciones de cualquier inmueble gubernamental, el arranque de campañas de salud, el equipamiento de escuelas y un larguísimo etcétera.

Lo hizo Melquiades Morales, también Mario Marín y ahora lo repite el gobernador Rafael Moreno Valle, como si fuera un asunto de carácter obligatorio.

Por increíble que parezca, se han dado casos de entrega de apoyos cuyo monto es menor del costo de estas absurdas y ridículas ceremonias.

La nula cultura política de nuestra gente los hace creer que las acciones de gobierno deben ser motivo de agradecimiento eterno hacia la figura del gobernador.

En una especie de recopilación de las exageraciones de otras administraciones, el morenovallismo ha perfeccionado estos eventos llevándolos a niveles francamente absurdos.

Aunque usted no lo crea, han llegado a dar banderazos por cada etapa de una misma obra, al igual que han inaugurado aulas y se han hecho ceremonias con el más mínimo de los pretextos.

Partiendo de la constante oposición del gobierno morenovallista para rendir cuentas, se puede hacer un cálculo aproximado de lo que cuestan este tipo de ceremonias.

Vayan echándole lápiz. Sumen el costo de las carpas, sillas, templete, lonas publicitarias, sonido, grupo musical, transporte, comida, personal y —por supuesto— el uso del helicóptero para que asista el señor gobernador.

Quienes han asistido a uno de estos eventos, se han percatado de que no existen las carencias y que lo único

importante es que luzca el bondadoso gobernante que cumple así con su palabra.

En el colmo de los absurdos, han hecho viajar a mujeres de todos los rincones del estado a la capital para la entrega de un chequezote de míseros mil pesos del crédito a la palabra.

Tal y como ayer lo comenté, pareciera que para el gobernador lo de menos es poner el huevo, lo importante es cacarearlo.

Lamentablemente, estas ceremonias sólo se realizan en los países tercermundistas, nunca en los desarrollados, por una simple y sencilla razón: que los ciudadanos les exigen que se olviden del circo y que se pongan a trabajar.

Ojalá y algún día nos podamos liberar de estas absurdas prácticas, las cuales parecen no tener fin.

#### **La necesidad de Ardelio**

Desde el inicio de la administración, el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, mostró el tamaño de su ambición de poder, al convencer al gobernador de quitarle los policías al municipio de Puebla.

En este caso en concreto, hay que decir que a un año de gestión Ardelio Vargas no ha sido capaz de mantener el estado en calma, y por el contrario se ha visto en la necesidad de reconocer la presencia del crimen organizado en Puebla y hasta ha confesado sus actos represores.

Para su mala fortuna, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública no puede asegurar que en sus manos la Policía dará mayores garantías de seguridad, cuando el estado vive un creciente índice de criminalidad.

Además, si recordamos, los policías que le quitó Vargas Fosado a la administración de Eduardo Rivera no los asignaron a tareas de seguridad en el sector metropolitano, sino que en su mayoría fueron trasladados al interior del estado dejando en estado de indefensión a la capital poblana.

Aplicando esa lógica, nada nos garantiza a quienes habitamos en la Angelópolis que el siguiente paquete de policías vaya a ser asignado a esta ciudad.

Y pese a todos sus antecedentes, Ardelio Vargas quiere a toda la Policía bajo su mando.

Ver para creer.

#### **Los guarros del gober en acción**

Un testigo de un acto bochornoso se comunicó con este columnista para relatarme la siguiente historia:

Al mediodía de ayer, sobre el bulevar 5 de Mayo a la altura del hospital de San José, a bordo de un Jetta azul Pablo Pérez —secretario privado del “Señor de los Cerros”— chochó contra un microbús de la ruta 46.

El incidente provocó una reacción sulfúrica de este personaje, quien de manera prepotente se bajó del auto y comenzó a maldecir e insultar al chofer de la unidad.

Y soltó la clásica frase: “no sabes con quién te metes”.

Pérez solicitó el apoyo del personal de seguridad de Casa Puebla, al ver que llegaron más choferes de la ruta 46.

Los elementos de seguridad llegaron y les pusieron una sobreana golpiza. Al percatarse de que venían armados los transportistas, decidieron abandonar el lugar.

Lamentablemente hay personajes que se suben a un ladrillo y se marean.

Ojalá y su jefe tome cartas en el asunto para evitar este tipo de hechos vergonzosos.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1023>

#### **(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)**

##### **Más fracturas para el PRI**

Por si algo le pudiera faltar al tricolor, es casi un hecho que el diputado local del PRI por el distrito de San Martín Texmelucan, Edgar Salomón Escorza, será el candidato del Partido Nueva Alianza en la contienda electoral del próximo 1 de julio.

Los acuerdos están prácticamente concretados y el legislador local tiene más de medio pie dentro del partido magisterial, con lo cual será un priista más dentro de la ya larga lista de tricolores que abandonan las filas de esta instituto político para sumarse a las del Panal.

Sin duda que la intención es fracturar aún más al ya de por sí vacilante priismo poblano, el cual sufrirá mucho el 1 de julio para ganar distritos en el estado.

El golpe también tiene la finalidad de descarrilar a Carlos Sánchez, edil de San Martín Texmelucán, quien es otro de los que están en la mira de la actual administración, sobre todo porque es un hombre cercano al secretario de Finanzas del CEN del PRI, Jorge Estefan Chidiac.

Edgar Salomón puede ser menospreciado por muchos de sus correligionarios, pero esto es un grave error, sobre todo si se toma en cuenta que a sus seguidores se sumarán inmediatamente, los apoyos de la estructura estatal, la cual es efectiva y también la magisterial.

De este modo, el Partido Magisterial se alza con un candidato con potencial para ganar la elección y si no, en el

peor de los escenarios, hace perder al PRI, que es otro de los objetivos que persigue la administración estatal. La llegada de Salomón al Panal forma parte de acuerdos al más alto nivel, no es obra de la casualidad, ni nada parecido, por lo que contará con apoyos y estructura para hacer frente a cualquier eventualidad.

Otro que puede dejar el PRI y ya tiene hecha la invitación por parte del PT para que sea medido y considerado como posible aspirante al Senado de la República en dupla con Manuel Bartlett Díaz, es el todavía diputado local del PRI, Óscar Aguilar González.

Fue directamente el exgobernador de Zacatecas y senador de la República, el expriista Ricardo Monreal — amigo del alma de Aguilar González— quien metió dentro de la puja por el senado a su brother, el diputado priista por Zacapoxtla, quien será medido en las encuestas y en una de esas se puede colar como fórmula del exgobernador poblano.

En caso de concretarse la salida de Aguilar González, el PRI sufrirá otro duro golpe y de gota en gota, verá minada su fuerza, en un drama electoral que tiene como fin que el tricolor termine convertido en la tercera fuerza en el estado.

### **Confirmado, Zavala a la pluri**

El excandidato del PRI a la gubernatura del estado, Javier López Zavala, aseguró un lugar dentro de la próxima legislatura federal.

Pase lo que pase, López Zavala amarró formar parte de la próxima Cámara de Diputados, tras asegurar su aparición en el quinto lugar de la lista de candidatos a diputados por el principio de representación proporcional por la cuarta circunscripción.

Zavala buscó encabezar la fórmula del PRI al Senado de la República, pero perdiendo ganó, ya que aseguró un lugar dentro de la próxima legislatura en vez de ir a una elección incierta y desfavorable para el tricolor en Puebla. Es un hecho que el excandidato ganó perdiendo, ya que aseguró estar al menos tres años más dentro del primer nivel de la política.

### **Los candidatos se toman la foto**

Para rematar con los temas del PRI, ayer los candidatos a diputados por parte de este instituto político —los 13 que ya han amarrado su lugar— se reunieron en la ciudad de México con el candidato a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, para tomarse la foto.

La cita fue en la sede del CEN del tricolor en Insurgentes, de donde salieron todos en camiones para el hotel donde se tomó lo que será la foto oficial de la campaña.

Cada candidato de todo el país contó con al menos 2 minutos para platicar a solas con el candidato y tomarse la foto oficial con Peña Nieto, aunque en algunos casos hubo quienes pudieron charlar hasta 5 minutos con el mexiquense y ponerlo al tanto de lo precaria que es la situación en Puebla y de los esfuerzos que deberá de hacer para arrastrar al PRI en este proceso electoral en la entidad.

<http://intoleranciadiario.com./detalleOpinion.php?d=1021>

## **CAMBIO**

### **(La Manzana/Irma Sánchez)**

#### **Resignación o trabajo**

¿Cómo salir de la crisis?

¿Cómo enfrentarla?

Y las nuevas generaciones de emprendedores tajantes no fallan en la respuesta: con trabajo, entusiasmo y convicción.

Es el caso de dos miembros de la industria textil de Puebla, personajes que heredan una tradición textilera, **Alejandro Encinas Meneses y Francisco Marlasca**, quienes junto con otros jóvenes empresarios **Vicente Martínez y José Barberá** unen esfuerzos y ante la contracción del mercado se diversifican hacia los terrenos que el mercado ofrece oportunidades.

Y así se lanzan a producir en sus telares una evolucionada micro fibra que no produce pelusa, para fabricar mechudos para la limpieza que día con día se convierten en los favoritos de los responsables de la limpieza tanto doméstica como industrial.

Y con el nombre de "New Mop" colocan sus mechudos que le vienen a declarar la guerra a las marcas de mayor prestigio como Vileda que están en todas las tiendas de autoservicio.

Por lo pronto este mechudo de micro fibra lo están trayendo de Valencia España mientras ultiman los detalles para comenzar a fabricarlo aquí en Puebla.

De entrada ya lo colocaron en su primer punto directo de venta, un establecimiento especializado en artículos

para la limpieza en la que solo venden productos de marca pero con precios que ningún autoservicio ofrece. En la segunda fase comenzarán a fabricar y comercializar trapos de limpieza, de cocina, cubetas especiales con exprimidor para el mechudo, y una larga lista de artículos que producirán en sus naves industriales. Hay que destacar que mientras arrancan en grande la producción, con sus muestrarios ya es un hecho que tienen garantizado el espacio en la estantería de los productos de limpieza de la cadena de tiendas de autoservicio Comercial Mexicana como segundo punto, luego de abrir su tienda propia "El supercito de la limpieza"

Muy pronto darán muchas sorpresas, además de que están garantizadas nuevas fuentes de empleo y oportunidades.

### **Los inmobiliarios**

Los negocios inmobiliarios en Puebla se han multiplicado con el fenómeno natural de crecimiento que vive la capital del estado que en forma natural ya se extendió y conurba con los municipios vecinos de las Cholulas. Así se reconoció ayer en la toma de protesta de los presidentes de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios –AMPI- a la que asistió el presidente nacional de la organización **Sergio Gómez Rábago**, que encabezó un desayuno en el salón Byblos del Centro Mexicano Libanés que lució repleto con los cientos de profesionales inmobiliarios de Puebla que ahora quedan representados en la ciudad de Puebla por **José Manuel Carrasco Rojas** que llega al relevo estatutario de **Miguel Ángel Moyano** y en la Sección Angelópolis Cholula por **Blanca Malibrán Lacorte**.

A propósito de la Sección Angelópolis Cholula, se da el dato que trabaja con 40 inmobiliarias registradas, lo que refleja el fenómeno de crecimiento de la zona.

En Puebla hay crecimiento, las inversiones no han parado y el negocio inmobiliario representa hoy la oportunidad para muchos inversionistas que están abocados a resolver las necesidades de un crecimiento diversificado que da respuestas y tiene propuestas para todas las necesidades de una sociedad que crece y evoluciona.

Los nuevos presidentes AMPI se comprometieron a impulsar la lucha por la vivienda sustentable que de acuerdo al compromiso deben estar equipadas con eco tecnologías para comenzar a disfrutar de viviendas verdes que contribuyan a combatir la contaminación.

Estas de acuerdo al plan maestro deben de contar con llaves ahorradoras, iluminadas con focos ahorradores, dotadas de calentadores solares, pintadas con material reflejante y aislante con efectos térmicos, aspectos que en suma, representan un ahorro que permite fortalecer la economía de los trabajadores y sus familias.

Es decir, se comienza a ponerle velocidad y ritmo a la construcción de la vivienda que se exigirá para las nuevas generaciones en las siguientes décadas, cuando los problemas ecológicos ya tienen en jaque al planeta.

### **Propuestas presidenciales**

El Colegio Nacional de Economistas a partir de mañana viernes celebra en Puebla su XIX Congreso Nacional, para elaborar el "Proyecto de Desarrollo" que harán llegar a todos los candidatos a la presidencia de la república.

En la elaboración de este participarán empresarios, dirigentes sindicales, representantes de la banca central, de la de desarrollo, consultores, líderes de diferentes sectores de la sociedad, y se suman las universidades poblanas comenzando por la BUAP.

Víctor Mata Temoltzin presidente del Colegio de Economistas de Puebla y anfitrión de la reunión anunció la participación de figuras como **Raúl Arias Lovillo, Manuel Aguilera Gómez, Juan Pablo Arroyo Ortiz, Francisco Suárez Dávila, Jorge Tamayo López Portillo, David Colmenares Páramo, Luis Foncerrada Pascal, Ángel Buendía Tirado, Aaron Dichter**, entre otros.

### **Nuestra identidad**

Comenzaron en Zacatlán las 16 reuniones ciudadanas programadas en el marco de los festejos por el 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo.

En el hotel Don Ramón de Zacatlán, la directora de Promoción Participativa de la Secretaría General de Gobierno, **Mónica Torres**, destacó la importancia de esta modalidad de reuniones para repasar la historia y reunir el contexto de los hechos históricos que han dado orgullo a Puebla y a México y fortalecen la identidad y los valores poblanos.

Participaron para aportar información los cronistas de Zacatlán, los reconocidos maestros historiadores **Sergio Ramos González y Neftalí López Alcalide**,

A la reunión se sumaron figuras de las artes y la historia de los municipios de Cuitlalpan, Chignahuapan, Money, Tetela de Ocampo.

### **Los personajes**

Con una comida y con muy pocos invitados las cinco hermanas que siguen la obra de la hermana **Teresa de Calcuta** celebraron los primeros 10 años de su trabajo en Puebla, reconocido y discreto a favor de quienes son

rechazados hasta por los suyos por padecimiento en fase Terminal cuando el enfermo mas necesidades presenta de atención y afecto.

Las Hermanas de Calcuta invitaron a sus bienhechores y con júbilo recordaron uno a uno los casos a los que se han enfrentado a lo largo de ésta década de presencia en la comunidad poblana.

Al llegar a su década reportaron que diariamente atienden en su comedor a 40 ancianitos y a 12 enfermos que fueron captados para pasar sus últimos días con atención y auxilio espiritual que resulta primordial en esa etapa.

Las 5 hermanas que atienden esta casa en la colonia Xonaca recibieron una felicitación por su obra de parte de las 15 congregaciones asentadas en la capital poblana con distintas obras pero con el mismo reto: subsistir con su obra.

#### **65 años**

Los 65 años de sacerdocio del canónigo **Álvaro Ramírez Hernández** fueron festejados también junto con su cumpleaños número 90.

Ante todo gozando de cabal salud el religioso recibió múltiples felicitaciones comenzando por la del arzobispo **Víctor Sánchez Espinosa**, quien se sumó al reconocimiento y homenaje a un hombre forjado al trabajo por los fieles de la comunidad católica.

#### **Pepita Albisúa**

La pintora poblana que a lo largo de su trayectoria artística ha acumulado importantes reconocimientos locales, nacionales e internacionales, junto con la UPAEP refrenda la invitación para que asista usted a visitar una exposición de su obra en la galería del museo UPAEP en la 11 Poniente 1914.

Usted apreciará la obra de la artista poblana que en una de sus facetas ha proyectado la fuerte influencia de la obra del gran **Leonardo Da Vinci**.

**Pepita Albisúa** una de las artistas poblanas que representa un verdadero icono de las artes de la segunda mitad del siglo pasado en Puebla, mantendrá su obra en la galería universitaria hasta este viernes 2 de marzo.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/marzo/colum-manzana-010312.php>

#### **(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)**

#### **A la baja, la confianza de los mexicanos**

**Ayer, en el diario capitalino 24 Horas, fue publicado un trabajo de María de las Heras, la famosa directora de una empresa encuestadora, sobre la opinión de los mexicanos respecto al trabajo que desempeñan los principales actores políticos del país, e instituciones como la Iglesia católica y el Ejército, los resultados en general son desalentadores, pues se demuestra que del 2007 al 2012, la confianza y la credibilidad van a la baja.**

Con todo, el Ejército, los defensores de los Derechos Humanos y los periodistas, son los mejor evaluados.

En la última encuesta, la del 2012, el Ejército Mexicano obtuvo el 71 por ciento de aprobación, con sólo 12 puntos menos a los obtenidos en el 2007 en que esa aprobación fue del 83 por ciento; los organismos defensores de los derechos humanos obtuvieron el 43 por ciento de aprobación, con un 13 por ciento menos que en el 2007, en que su puntuación fue del 56 por ciento, y los periodistas, que obtuvieron la calificación de bien en 58 por ciento, pero 25 por ciento menos que en 2007, en que la calificación de bien fue del 83 por ciento.

Los obispos y cardenales tuvieron en el 2007, 50 por ciento de aprobación y en 2012 apenas el 34 por ciento, es decir, perdieron 16 puntos. Los consejeros del IFE de 61 puntos logrados en el 2007 bajaron a 32 en este año, con pérdida de 29 puntos.

Entre los que más puntos de aprobación perdieron fueron además de los consejeros del IFE y los periodistas, los funcionarios de la Procuraduría Federal, los secretarios del gabinete presidencial, los ministros de la Suprema Corte, los gobernadores, los senadores y los diputados, éstos últimos tienen 14 y 12 por ciento de aprobación, respectivamente. Los gobernadores tienen 19 por ciento. Bueno, los maestros que llegaron a tener el 43 por ciento de aprobación, están ahora en tan sólo 29 por ciento.

El conocimiento de estos datos, ¿hará recapacitar a los reprobados sobre la necesidad de mejorar su actuación? Sinceramente lo dudamos. Entre el pueblo la confianza, la credibilidad es cada día menor, pero entre las cúpulas del poder el cinismo es cada día mayor.

#### **¿Daños de Pemex en la Sierra?**

**Ahora que el diputado federal por Huauchinango, Ricardo Urzúa Rivera ha sido designado presidente de la Comisión Especial de Seguimiento y Análisis del daño Ecológico, Impacto Social y Económico generado por Pemex, se sabrá si la búsqueda de petróleo en la Sierra Norte ocasionó algún daño a la región.**

El diputado Urzúa Rivera pondrá especial atención a este asunto, ya que se trata de la región que él representa

ante el Congreso federal.

Como se recordará, durante muchos meses Pemex estuvo realizando trabajos para detectar si la zona de Huauchinango-Xicotepec tenía el oro negro. Finalmente, los trabajos se abandonaron pero quedó un tiradero, del que nada se sabe sobre el daño a la ecología y el impacto negativo que pudiera haber tenido para los habitantes de la zona.

Por otra parte, el también diputado federal con licencia, Juan Carlos Lastiri Quirós, está trabajando su candidatura para el Senado de la República.

De acuerdo con la ley que rige las actividades políticas, actualmente hay veda para candidatos y partidos políticos, por lo que el licenciado Lastiri se está dedicando, básicamente, a recorrer el estado para tener reuniones con la estructura priista y organizarla a fin de que en marzo, cuando la ley ya lo permita, pueda iniciar su campaña.

Dice que espera que le dé tiempo de hacer por lo menos dos recorridos por el estado, para afinar el trabajo de los priistas que participarán en la campaña que deberá iniciarse el 29 del mes próximo.

### **Trasporte para personas discapacitadas**

**El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas y su esposa Martha Erika Alonso darán el banderazo de salida a 26 autobuses, adaptados para transportar a personas con discapacidad.**

Serán vehículos del servicio público —tanto urbanos como foráneos— que serán el inicio de un programa para mejorar la transportación de personas discapacitadas.

Estarán presentes funcionarios del DIF estatal, permisionarios y funcionarios de diversas dependencias. Esto será en la explanada del Centro Expositor de Loreto y Guadalupe.

### **Sin resolverse en el PRI los casos de Izúcar y el IX**

**El PRI tiene atoradas las decisiones para la designación de candidatos a diputados por el distrito IX de esta capital, donde Julián Haddad y Víctor Manuel Carreto, parecen ser los punteros y el XIV con cabecera en Izúcar de Matamoros.**

En este último caso, la CNC —uno de los sectores más importantes del PRI— está pugnando porque el candidato salga de sus filas. Tiene a dos elementos cenecistas en la puja: Maritza Marín y Saúl Coronel Aguirre. Se sabe que el registro lo decidió el PRI a favor de Juan Manuel Vega Rayet, Cutberto Cantorán y Filiberto Guevara, pero el problema es que los demás aspirantes están en contra de que el candidato sea Filiberto, expresidente municipal de Izúcar y actual diputado local, por considerar que es imposición de fuera del PRI, y ya rompieron con Cantorán, a quien acusan de haber traicionado al grupo y al priismo al pretender lograr el apoyo de personas y funcionarios ajenos al Revolucionario Institucional.

Ayer, los aspirantes por Izúcar fueron llamados al comité estatal para sostener una entrevista con el delegado Ranulfo Márquez Hernández y con el dirigente Fernando Morales Martínez.

Esta semana se espera una resolución en los dos casos, que son los únicos que faltan en la entidad y en el país.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/marzo/colum-pulso-010312.php>

## **El Sol de Puebla**

### **(En Punto)**

Eduardo Rivera tiene razón al oponerse a una consulta ciudadana como medio de solución para el conflicto de límites territoriales en el que siguen enfrascados los ayuntamientos de Puebla y San Andrés Cholula.

El presidente municipal de Puebla expresó su disposición para darle una salida definitiva al tema, reconoció como interlocutor válido al gobierno del estado y anunció que próximamente sostendrá una reunión donde espera tener avances, sin tratar de que gane San Andrés por encima de Puebla o viceversa.

Lo que sí subrayó fue su oposición a la propuesta de Miguel Ángel Huepa, edil sanandreseño, quien pretende resolver la problemática a través de un sondeo con los habitantes de esa zona.

Y la verdad, hizo bien.

Si de ahora en adelante así se dirimieran los conflictos, después estaría preguntándose a la sociedad si en lugar de prisión para los delincuentes, preferiría una llamada de atención pública o la reclusión en el domicilio de una o dos semanas. Así no funciona el Estado de Derecho.

Las autoridades, que son las facultadas por la Constitución, son las indicadas para tomar ese tipo de medidas.

\*\*\*

Fue una acción prudente posponer hasta cinco días hábiles después de que concluya el proceso de entrega-recepción la comparecencia de Leonor Popócatl Gutiérrez ante la Comisión de Gobernación del Cabildo, en su calidad de titular de la Secretaría General del Ayuntamiento, cargo que asumió apenas el lunes pasado.

La comparecencia de la Secretaría programada para ayer como parte de la glosa, provocó un debate entre los regidores, incluso la molestia del panista José Luis Carmona, quien prefirió abandonar el salón de Cabildo cuando escuchó de sus compañeros pronunciamientos sobre posponer el ejercicio de rendición de cuentas. La regidora priista Sandra Montalvo Domínguez se quedó en su lugar para sugerir que fuera José Manuel Janeiro Fernández, actual tesorero municipal, quien compareciera, toda vez que se desempeñó en la Secretaría del Ayuntamiento a lo largo del primer año de gobierno municipal, sin embargo su propuesta no prosperó. Esta sugerencia hubiera sido una buena salida, mandar traer al ex secretario general para rendir cuentas. Sin embargo, darle oportunidad a Popócatl para que se empape acerca de lo que ocurre en esa dependencia tampoco fue malo.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

**EL HERALDO**  
DE MEXICO EN PUEBLA

### (La Entrega/Adrián Ruíz)

#### \*SEP vs SEGOB

#### \*2 partidos nuevos

Millonaria suma, la manzana de la discordia. Las ambiciones e intereses de Fernando Manzanilla, secretario de General de Gobierno, y Luis Maldonado, secretario de Educación Pública, ha desatado una batalla a 3 caídas sin límite de tiempo. Ambos desde sus trincheras, pugnan por manejar los vastos recursos que se destinarán a Puebla para el festejo del desfile cívico militar que tendrá verificativo el 5 de mayo próximo.

Y es que el gobierno federal destinará millonaria suma para que el desfile sea el mejor del que se tenga memoria. El martes 2 del mes en curso, Rafael Moreno Valle Rosas, en compañía de Luis Maldonado, acudió a los Pinos a detallar con el presidente Felipe Calderón, la celebración de los festejos de la batalla que vistió de gloria a Puebla y los poblanos hace 150 años.

La riña se ha propagado entre funcionarios de segundo nivel de las 2 secretarías, quienes pretenden manejar los recursos para llevar agua a su molino. Y es que la mayor parte del capital quedará en manos de los titulares y de ahí para abajo. El único desembolso que hace el gobierno a través de la Secretaría de Educación en cada desfile es el subsidio parcial de los carros alegóricos.

El restante trabajo lo realizan los maestros y directores de los distintos planteles educativos, pero en realidad, la mayor parte del gasto lo hacen los padres de familia, quienes son obligados, además de gastar en uniformes nuevos, a trabajar en la elaboración de los mismos carros alegóricos, para lo cual reciben la miserable cantidad de 10 mil pesos por cada uno.

El resto del dinero queda en manos del secretario de Educación Pública (por lo menos hasta antes de este desfile), porque ahora Fernando Manzanilla, cuñado del gobernador, pretende manejar el financiamiento. Y al parecer sucederá de esa manera para que el gobernador mantenga el control total.

Luis Maldonado carecerá de moral para reclamar el derecho que le corresponde, el secretario de Educación maneja la secretaría a control remoto desde la ciudad de México, donde radica en realidad. Eso originó que las arcas de la SEP fueran saqueadas por la gente que puso en el departamento administrativo, tanto que no hay ni para los gastos más indispensables de papelería.

Todo en los programas en la SEP está parado, y nadie resuelve nada. Y es lógico porque Luis Maldonado viene a Puebla sólo los días de quincena, y en ocasiones tampoco, porque su salario es depositado. Gente del magisterio que tiene asuntos pendientes, pasa horas a diario en la oficina de la 29 oriente en espera de ser atendidos por el secretario, sin lograr una entrevista. Al personaje impuesto por la dirigente nacional del SNTE, Elba Esther Gordillo, nada le interesa la educación en Puebla y menos vivir en una ciudad que desconoce. Sólo que sea necesaria la presencia del secretario, viene a Puebla, tal y como ocurrió el pasado 24 de febrero en la conmemoración del día de la bandera, una de las peores ceremonias de las que se tenga memoria. La reunión se efectuó en el zócalo de la ciudad con la escasa participación de 50 planteles educativos de la capital con sus respectivas bandas de guerra.

La falta de recursos en la SEP impidió que vinieran estudiantes del interior del estado, porque no hubo recursos para proporcionarles por lo menos los acostumbrados "lunch". El berrinche de Moreno Valle Rosas fue de pronósticos reservados, sólo permaneció unos minutos para retirarse de inmediato.

A cambio, Luis Maldonado hace remodelaciones a las instalaciones de la SEP con un lujo que ofende a escolares y poblanos en general, sobre todo su oficina particular, se ignora para qué si no la utiliza.

#### **Reporte del Informante**

Se registran ante el IEE. A las 21 horas de ayer 28 de febrero, ante el Instituto Estatal Electoral, quedó

registrado legalmente el Partido Ciudadano Anticorrupción PCA, este día será presentado de manera oficial ante los medios de comunicación en una rueda de prensa que se efectuará a las 10 horas en un restaurante de la 9 avenida 210. Mientras al partido de Moreno Valle Rosas, Eukid Castañón y compañía, le negaron el registro. El PCA quedó integrado por Elieser Popócatl Castillo como presidente; Alfredo Sánchez Sánchez, secretario de Organización; Humberto Díaz de León del Pozo, secretario de Relaciones Intermunicipales, y Mayra Sánchez, secretaria de Gestión Social. También consiguió su registro ante el IEE, de última hora, el partido Pacto Social de Integración, patrocinado por Javier López Zavala.  
[http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28](http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28)

### **(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)**

**\*Sus informes son verdaderos actos políticos. En ninguno de ellos se ve a colonos, locatarios, campesinos**

**\*Cocinan tarifa de transporte**

**\* La revisión de la Ley del Transporte no es otra cosa que un nuevo aumento a las tarifas del servicio**

El gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, para tener contentos a los diputados de todas las fracciones parlamentarias en el Congreso local, ahora les dio un apoyo para los gastos de sus primeros informes legislativos.

Esto viene a sumarse al millón de pesos que cada año entrega a los 41 legisladores de los siete partidos ahí representados para que cumplan con su gestión social en sus respectivos distritos.

Asimismo, a su dieta de cerca de cien mil pesos al mes, vales de gasolina y viáticos.

Es de entenderse que los diputados deben de tomar dinero del millón de pesos pues está dentro de su gestión social el informar a sus representados el trabajo que desarrollaron durante su primer año de labores.

Lo extraño es que sus informes son verdaderos actos políticos.

En ninguno de ellos se ve la presencia de colonos, locatarios, campesinos.

No, los invitados son de la nata política.

Ha habido diputados que cuentan con la asistencia del mismo gobernador, del alcalde Eduardo Rivera Pérez, de otros diputados y las dirigencias de sus partidos.

Según entre panistas, lo que les dieron para la realización de sus informes fueron diez mil pesos.

Sin embargo, el priísta Lauro Sánchez López desmintió tal versión, al asegurar que por su parte no recibió un solo centavo para su informe.

José Juan Espinosa Torres, diputado local de Movimiento Ciudadano, menciona que él costó todo su informe y publicidad por 300 mil pesos.

¿Acaso solo los diputados panistas recibieron este apoyo?

Vaya usted a saber.

Lo que es cierto, es que nuestros legisladores se la viven a sus anchas.

Es por ello que inmediatamente que envía el Ejecutivo sus iniciativas, las pasan a comisiones para ser aprobadas y votadas posteriormente a los ocho días en el pleno de Diputados.

¡Así quién no!

### **TARIFA DEL TRANSPORTE**

El anuncio que hizo ayer el diputado local panista, Jorge Garzilazo Alcántara, de que junto con el gobierno estatal, concesionarios y choferes revisan 30 artículos de la Ley del Transporte no es otra cosa que esconder las verdaderas intenciones de un nuevo aumento a las tarifas del servicio.

El argumento que está utilizando este legislador ex priísta, es que se requiere modernizar las unidades del transporte, capacitar a los conductores y ordenar rutas que están muy saturadas.

¿Usted cree amable lector que sólo es eso?.

Claro que no.

Con el simple hecho de exigir estas tres cosas, los concesionarios no las van a aceptar así nada más.

Es cuando van a pedir el aumento a las tarifas que han venido demandando.

Esto es para que de seis pesos, pase a ocho pesos, pero entre el estira y el encoje quede en un peso 50 centavos.

Ésa es la verdadera intención.

Porque modernizar las unidades que en muchas rutas son una verdadera chatarra, representa un costo para los

concesionarios.

Así que prepárese.

Por eso dice este diputado que van a empezar a revisar 30 artículos de la Ley del Transporte.

Pero a fin de evitar problemas durante el proceso electoral, el "golpe" con las nuevas tarifas viene pasando la elección del primero de julio próximo.

[http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28](http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28)



### (Al Portador/Alejandro Mondragón)

#### De consejeros piratas a gandallas de la usucapión

Basta con una denuncia ciudadana para que el caso de los consejeros electorales que se ostentan con grados de maestrías y doctorados, enfrente incluso sanciones de tipo penal.

Y en Puebla, "Nadie está por encima de la Ley", ya dijo el góber Moreno Valle.

El consejero Paul Monterrosas **envió a este reportero documentos que acreditan su calidad de maestro**, aunque el Registro Nacional de Profesiones de la SEP no lo considera como tal.

Lo cierto es que habrá que ver cuáles fueron los documentos oficiales que formalizaron sin contar con la real personalidad jurídica.

Llama la atención el silencio del Instituto Estatal Electoral frente a esta grave falta.

Hay consejeros que también concluyeron con sus estudios de posgrado y están en espera de su documentación oficial, formalizada por el Registro Nacional de Profesiones de la SEP y han usurpado funciones.

¿Quién procederá a la denuncia para que se deslinden responsabilidades, porque está claro que los principios de certeza, confiabilidad, honorabilidad han sido vulnerados.

**Habrá que esperar.**

#### La industria de la usucapión

Un grupo de empresarios acudirán en breve con el gobierno de Rafael Moreno Valle, porque desde hace dos sexenios han sido víctimas de un clan de abogados que promueve la ocupación de terrenos para que con el paso del tiempo apelen al derecho de posesión en los juzgados poblanos.

En el sexenio de Melquiades Morales, encabezados por César Sotomayor (ex director del DIF y ex líder municipal del PRI) se ocupó un predio de la diagonal, anexo hoy a la agencia de autos Toyota, para instalar una gasolinera.

El terreno es propiedad de varios empresarios locales, quienes interpusieron recursos legales.

Sin embargo, el abogado Jorge Lerín Valenzuela, gracias a sus oficios en el Tribunal Superior de Justicia "desapareció" el expediente ya en el sexenio de Mario Marín Torres.

Ahora con una nueva administración más vigilante "reaparecieron" el expediente y Lerín Valenzuela para responder a esos oscuros intereses que pululan impunemente en el sistema de justicia local.

[http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=8021&Itemid=70](http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8021&Itemid=70)

### (La Tempestad/Valentín Varillas)

#### ¿Quién para el 9?

Esa es la pregunta que se hacen los priistas poblanos después del rotundo fracaso de la negociación con Luis Alberto Arriaga, quien al final decidió abandonar al tricolor para amarrar su futuro político compitiendo bajo las siglas de Nueva Alianza.

Es tanto el descontrol que existe en el Comité Directivo Estatal que encabeza Fernando Morales, que entre la lista de probables aparecen personajes de lo más disímulo.

De plano ya no saben qué privilegiar: si militancia, si compromiso con los principios ideológicos o bien criterios de rentabilidad electoral.

Sólo en ese contexto se entiende que sean considerados para la nominación, perfiles como los de Claudia Hernández, actual presidenta del Comité Municipal de la capital; Víctor Gabriel Chedraui, ex titular del Instituto de Asistencia Pública del estado y eterno aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de Puebla; Víctor Manuel Carreto Pacheco, hijo del eterno líder del Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República

Mexicana (SUTERM) en Puebla, Víctor Manuel Carreto Fernández de Lara y quien perdiera estrepitosamente en la elección local del 2010 cuando compitió por la diputación local por el distrito 1 con cabecera en la capital.

La lista la cierra José Luis Sánchez Solá, el famoso Chelís, quien hasta hace muy poco era un auténtico personaje de culto en el ambiente del fútbol poblano y que hace algunas semanas rechazó una oferta similar de competir por una diputación federal, pero bajo las siglas de la coalición que forman los partidos de izquierda.

Hay que recordar que en coyunturas electorales anteriores, la imagen de Chelís fue una constante en la propaganda política del tricolor, con magníficos resultados en la elección federal de 2009, pero con un fracaso rotundo en la local de 2010.

Su popularidad real actual y la cantidad de votos que pudiera sumarle al PRI en un distrito como el noveno son una incógnita.

Ahora bien, quien resulte el candidato tricolor por este distrito podría sacarse la rifa del tigre.

Más allá del nivel de concentración de voto duro panista en esta zona geográfica de la ciudad, la candidata del blanquiazul, Blanca Jiménez, es una de las posiciones indiscutibles del gobernador Rafael Moreno Valle, lo que le garantiza de antemano los beneficios de la operación electoral del gobierno del estado a su favor.

Por si fuera poco, tal y como lo publiqué hace un par de meses, desde la dirección del Instituto Poblano de las Mujeres, Blanca Jiménez trabajó a favor de su proyecto político personal a través de condicionar los programas de la dependencia a la afiliación de mujeres al Partido Acción Nacional.

Tal vez el único punto negativo de la candidatura de Jiménez, que podría complicarle el triunfo, es la vigencia del veto que El Yunque mantiene a las actividades políticas de su esposo, Genaro Ramírez, lo que supondría el boicot del panismo más tradicional.

Más allá de esto, en el papel parece ser un distrito con altísimas probabilidades de pintarse de azul.

¿Quién quiere el 9?

[http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=8022&Itemid=71](http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8022&Itemid=71)

### (Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

#### Encuestadores y candidatos en el laboratorio

El pasado lunes tuve la oportunidad de estar presente en el Laboratorio Político 2012, convocado por la AMAI (Asociación Mexicana de Agencias de Investigación de Mercado y Opinión Pública), para analizar el papel de las mediciones demoscópicas y empresas que se dedican a ello en torno a las elecciones que se verificarán en julio próximo.

Hubo invitados y ponentes de lujo, incluidos los candidatos presidenciales de las tres principales fuerzas políticas en el país (el pobre de Gabriel Quadri no aceptó asistir que porque lo habían invitado en forma "apresurada"... pero nadie notó su ausencia; además es un tarugo -por decir lo menos- pues desaprovechó un foro inmejorable para darse a conocer... aunque en realidad creo que declinó ir por temor a que se le hicieran preguntas incómodas sobre su dueña Elba Esther Gordillo).

El Consejero Presidente del IFE fue duramente cuestionado por Jorge Alcocer (Revista Voz y Voto) por tener una regulación excesiva sobre encuestas pre-electorales... que nadie respeta, además del absurdo período de silencio de la "intercampaña". El Consejero Lorenzo Córdova -brillante- incluso aceptó que si toda encuesta que se dé a conocer debe registrarse ante el IFE... entonces el Presidente Felipe Calderón lo debió hacer con la que comentó -de MERCAEI- con Consejeros de Banamex. El Director de Mercaei -también miembro de AMAI- luego dijo que ya la registró, aunque no queda claro si Calderón violó la ley (cosa que le tendría sin cuidado como en otras ocasiones).

Sobre esa encuesta, la opinión generalizada es que está fuera de todo "rango" con respecto a todas las que se han publicado hasta hoy (Mitofsky, Parametría, Reforma, El Universal, etc.) y deja muchas dudas sobre su autenticidad.

Sobre los candidatos presidenciales, que tuve a unos metros de mí, puedo opinar lo siguiente:

Josefina Vázquez Mota ha mejorado mucho su manejo de auditorios. Ya la veo más segura y con buenas tablas. No dijo nada interesante sobre las encuestas -tema que no domina- pero pasó la prueba. Aún tiene varias muletillas cuando habla (dijo "evidentemente" una y otra vez) pero se nota que sus asesores la han venido preparando.

Enrique Peña Nieto tampoco hizo mal papel. Habló seguro y se notó que le prepararon mejor el tema que a la panista. Buen manejo de auditorio (de puro analista muy preparado), aunque también tiene muletillas aún ("sin duda" lo repite a cada rato). Peña no es el menso que se cree en las redes sociales. Trae rollo más o menos estructurado y se nota trabajo de asesores también.

Andrés Manuel López Obrador es quien no hizo tan buen papel. Es inteligente, eso nadie lo duda, pero sigue en esa costumbre de hablar con pausas demasiado largas que aburren al más atento. Además, no quiso hablar de encuestas y prefirió recetarnos con sus propuestas de gobierno -rayando en la violación a la veda electoral-. La

verdad es que nos durmió a varios. Aún con todo, es un personaje y jaló los reflectores de los reporteros cuando afuera lo entrevistaron.

Entonces, en este primer escarceo de los presidenciales, nada para nadie, aunque la panista y el priísta sí manejaron mejor el evento que el perredista.

Por lo anterior es que los mejores encuestadores del país coinciden en que la contienda no ha comenzado y que será muy competitiva. Las encuestas de hoy no son predicciones de lo que pasará en julio, pues falta la campaña y todo lo que eso significa.

Periodistas (Loret de Mola, Roberto Rock, Carlos Puig) y analistas, también coinciden en que si bien el trabajo de los encuestadores enriquece a la democracia y será fundamental en esta cerrada elección próxima, también es cierto que las mediciones demoscópicas están siendo muy cuestionadas últimamente.

Los estudiosos de la opinión pública responden que efectivamente, el trabajo de campo se ha dificultado en los últimos años, que ha crecido la tasa de rechazo y no respuesta y que mucha gente ya aprendió a mentirnos cuando los cuestionamos sobre su preferencia electoral. Pero que aún así, una encuesta bien hecha, con un buen cuestionario y un buen diseño muestral... es difícil que se equivoque. A menos que intervengan otros factores (como los que yo mismo he descrito mucho en esta columna: compra de votantes el día de la elección, voto golondrino, etc.)

Finalmente, también se habló sobre la influencia de las redes sociales y su peso real para esta elección 2012. Los expertos (Gabriela Warkentin, Daniel Moreno, Pepe Merino, Rosana Fuentes Berain) dicen que serán muy importantes. Y no tanto porque haya millones de personas en Facebook o Twitter (muchos de ellos no votan), sino porque lo que se está diciendo hoy en las redes sociales, "salta" de inmediato a los medios masivos y es ahí donde ya influyen en forma determinante. El caso de Peña Nieto y sus errores literarios es el mejor ejemplo de ello.

Las redes sociales incluso han cambiado la forma de comunicarnos y hacer periodismo y quien no lo haya entendido, simplemente dejará de tener influencia o... desaparecerá. Sostienen los expertos que ninguno de los candidatos ha entendido bien esto y solo usan las redes para emitir especies de boletines de prensa o... fingir que están hablando ellos. Pero no comprenden que las redes son para interactuar con los seguidores, no para informarles dónde andan o si fueron al súper...

En fin. Lo que sí me queda claro después de este "Laboratorio Político" de la AMAI, es que el trabajo de los encuestadores es cada día más valorado y también más cuestionado. Y ambas cosas están perfectas.

[http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=8023&Itemid=72](http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8023&Itemid=72)



### **(Parabólica/Fernando Maldonado)**

#### **Puebla y Francia, la otra batalla**

Si la intención fuese reeditar la Batalla del 5 de mayo de 1862, los ingredientes están puestos la mesa: un contencioso entre Puebla y Francia a propósito de la terminación unilateral de un contrato de operación de las plantas tratadoras de agua del Soapap, a manos una firma detrás de la cual está el gobierno galo.

La historia de la relación bilateral entre México y esa nación europea ha estado marcada por el desencuentro.

Desde el 5 de mayo de 1862 con la batalla del general Ignacio Zaragoza y su ejército de zacapoaxtlas y xochiapulcas, hasta el conflicto diplomático por el encarcelamiento de Florence Cassez, acusada de secuestro.

Hay un ingrediente adicional: para conseguir su reelección al Elíseo, el presidente Nicolas Sarkozy necesitará de un elemento que le permita catapultar su figura en desventaja, frente al socialista François Hollande, en la contienda de este 2012.

Hoy, como sucedió con la deuda con las naciones europeas en el siglo XIX y el caso de la secuestradora Cassez, el populista mandatario atizará el espíritu chovinista del pueblo francés con otra guerra contra México por una decisión en el ámbito de lo local: Puebla.

La decisión de terminar de manera unilateral un contrato de prestación de servicios para la operación de las plantas tratadoras de agua a cargo de la empresa Degrémont Technologies podría ser el pretexto para alimentar la campaña del político en busca de su reelección.

El rompimiento del acuerdo entre la administración estatal y Degrémont hace prever un nuevo episodio conflictivo con el gobierno aquel a la luz de estos pasajes, que tendría que ser dirimido en cortes internacionales, como lo establece el tratado comercial entre México y la Unión Europea.

No será necesario un ejército de intervención y tampoco un general Zaragoza que defienda el sitio de los Fuertes de Loreto y Guadalupe.

De acuerdo con el apartado de la solución de controversias del tratado comercial, deberá recurrirse a un mecanismo de consulta y solución. No es un camino fácil y mucho menos expedito.

El espíritu del documento que entró en vigor en 2004 privilegia la conciliación para llegar a un acuerdo. De no ser herramienta útil, deberá instaurarse un consejo conjunto integrado por representantes de nivel ministerial de la Zona Euro, la Comisión Europea y el gobierno mexicano.

El eventual estallamiento de este nuevo conflicto entre dos países que atraviesan por procesos de sucesión presidencial hace prever un final de pronóstico reservado.

Los caminos ignotos del derecho internacional y la guerra electoral local en ambas naciones prefigura un escenario de gran explosividad política. Esa será la otra batalla.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



### (La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

#### Mentiras presupuestales o medias verdades de la cuenta pública municipal

**Algo no cuadra en los documentos y estados financieros que se han publicado y entregado a los regidores del ayuntamiento de Puebla** con respecto a la cuenta pública del ejercicio 2011.

En los documentos difundidos este miércoles por el portal Puebla on line se reporta un subejercicio de más de 800 millones de pesos, que es la diferencia entre el presupuesto modificado (o techo presupuestal) y el presupuesto ejercido al 31 de diciembre de 2011.

**Sin embargo, en otros archivos que el entonces tesorero municipal Arturo Botello Vargas entregó a los regidores** el día de su comparecencia, **ese supuesto subejercicio es de sólo 86.56 millones de pesos.**

**La diferencia** entre lo publicado por Puebla on line y los archivos que se entregaron a los regidores del ayuntamiento de Puebla —y con los cuales aprobaron la cuenta pública del ejercicio 2011— **radica en los montos totales ejercidos** en los capítulos de servicios personales, materiales y suministros, servicios generales, transferencias, bienes muebles e inmuebles, inversión pública y deuda pública.

**La discrepancia es nada menos que de 838.70 millones de pesos.**

Reporte difundido por Puebla on line

Programa	Presupuesto Modificado	Total Ejercido en 2011
1000 Servicios Personales	\$ 984,653,571.16	\$ 972,474,339.30
2000 Materiales y Suministros	\$ 209,118,779.77	\$ 130,326,916.08
3000 Servicios Generales	\$ 752,584,910.03	\$ 622,376,245.11
4000 Transferencias	\$ 701,234,240.21	\$ 659,335,683.26
5000 Bienes Muebles e Inmuebles	\$ 197,717,755.79	\$ 80,324,413.21
6000 Inversión Pública	\$ 966,206,617.83	\$ 512,748,560.49
9000 Deuda Pública	\$ 43,503,151.96	\$ 38,724,137.01
<b>Sub totales</b>	<b>\$ 3,855,019,026.75</b>	<b>\$ 3,016,310,294.46</b>

### Reporte de Tesorería entregado a regidores

NOMBRE DEL CAPÍTULO	PRESUPUESTO EJERCIDO DEL 1 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2011
Servicios Personales	984.653.571,16
Materiales y suministros	209.118.779,77
Servicios Generales	752.584.910,03
Transferencias	701.234.240,21
Bienes Muebles e Inmuebles	197.717.755,78
Obra Pública	966.206.617,83
Deduda Pública	43.503.151,96
<b>TOTAL</b>	<b>3.855.019.026,74</b>

**Mientras en los documentos que este miércoles se difundieron** en el portal noticioso de Arturo Luna **el gasto total ejercido en materiales y suministros (capítulo 2000) asciende a 130.32 millones de pesos**, en los archivos entregados por el ex tesorero a los regidores la cifra es de 209.11 millones de pesos. La diferencia es de 78.79 millones de pesos.

**Esta situación se repite en el capítulo 3000 de servicios generales:** en uno se reporta una cifra de 622.37 millones y en otro de 752.58 millones; **y en el capítulo 5000 de bienes muebles e inmuebles:** en uno se asienta una suma de 80.32 millones y en otro de 197.71 millones de pesos. Las discrepancias son 130.20 y 117.39 millones de pesos, respectivamente.

**La mayor diferencia se da en el capítulo 6000 de inversión pública.** En el reporte de Puebla on line se dice que el ayuntamiento ejerció al 31 de diciembre de 2011 la suma de 512.74 millones de pesos, de los que 342.58 millones corresponden a la gestión de **Eduardo Rivera Pérez** y el resto a la de **Blanca Alcalá Ruiz**, y en el reporte entregado por **Arturo Botello** a los regidores de 966.20 millones de pesos.

**En los capítulos de servicios personales (capítulo 1000), transferencias (capítulo 4000) y deuda pública (capítulo 9000) hay también diferencias millonarias**, aunque por montos menores.

La gran pregunta es **¿cuál de las dos tablas es la verdadera: la difundida por Puebla on line o la entregada a los regidores?**

**Aceptando sin conceder que la buena fuera la entregada por Arturo Botello a los regidores en su comparecencia, entonces cómo explicar este otro documento expedido por la Tesorería Municipal**, en el que se asienta que el presupuesto ejercido por la gestión de Eduardo Rivera del 15 de febrero al 31 de diciembre de 2011 sí registra un subejercicio de más de 800 millones de pesos.



MUNICIPIO DE PUEBLA  
TESORERÍA MUNICIPAL  
DIRECCIÓN DE EGRESOS Y CONTROL PRESUPUESTAL  
COMPORTAMIENTO PRESUPUESTAL POR CAPITULO DE GASTO  
PERIODO DEL 01 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2011 CUENTA PÚBLICA

Tesorería Municipal  
ANÁLISIS DE CUENTAS

Capítulo	Presupuesto Original	Ampliación por Recargos	Presupuesto Modificado	Ejercicio del 01 enero al 31 de Febrero	Ejercicio del 15 de Feb al 31 de Diciembre
* 10000 SERVICIOS PERSONALES	858,138,164.99	128,514,418.57	986,652,571.16	137,314,221.53	835,158,717.77
* 20000 MATERIALES Y SUMINISTROS	185,201,055.88	20,917,723.89	206,118,779.77	18,926,252.39	111,400,663.69
* 30000 SERVICIOS GENERALES	473,063,587.81	278,503,912.22	751,567,500.03	90,545,220.23	531,831,024.88
* 40000 TRANSFERENCIAS	477,199,237.04	224,033,003.17	701,232,240.21	88,036,199.47	571,279,523.79
* 50000 BIENES MUEBLES E INMUEBLES	50,566,141.05	147,151,614.14	197,717,755.79	6,416,718.95	73,997,694.28
* 60000 INVERSION PUBLICA	473,028,474.24	493,178,143.59	966,206,617.83	179,163,475.03	342,585,680.43
* 90000 DEUDA PUBLICA	71,643,939.69	-28,040,788.03	43,603,151.66	2,823,342.48	35,820,294.55
<b>TOTALES</b>	<b>\$ 2,991,742,001.20</b>	<b>\$ 1,283,277,026.55</b>	<b>\$ 3,855,019,026.75</b>	<b>\$ 514,246,290.06</b>	<b>\$ 2,502,064,004.40</b>

MITRO, EDUARDO RIVERA PÉREZ  
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL

C.P. JOSÉ MANUEL JANEIRO FERNÁNDEZ  
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO

C. RAÍMON ARTURO BOTELLO VARGAS  
TESORERO MUNICIPAL

Según este documento elaborado por la Dirección de Egresos y Control Presupuestal, al 31 de diciembre el ayuntamiento de Puebla sólo había ejercido 531 millones de un techo presupuestal de 752 millones en servicios generales; 73 millones de un techo de 197 millones en bienes muebles e inmuebles; y 342 millones de un techo de 966 millones de pesos en obra pública.

Por eso le digo que algo no cuadra en los documentos y estados financieros aprobados por los regidores con los que se han publicado de la cuenta pública del ejercicio 2011.

\*\*\*

Simón dice:

"Hay tres clases de mentiras: La mentira, la maldita mentira y las estadísticas."

Mark Twain (1835-1910) Escritor y periodista estadounidense.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



### (Garganta Profunda/Arturo Luna)

#### Los pluris del PRI: Zavala y Soraya, sí; Marín, no

La noche de este miércoles, el PRI presentó por fin su lista de candidatos plurinominales al Senado de la República.

Y como estaba más que dicho, en ésta no apareció Mario Marín, el inefable ex gobernador.

Las razones todo mundo las conoce y ya es ocioso repetirlas.

El tricolor, en reunión de Comisión Política, también oficializó su lista de plurinominales a la Cámara de Diputados, en la que solo aparecieron dos personajes íntimamente relacionados con Puebla: Javier López Zavala y Soraya Córdoba Morán.

El ex candidato a la gubernatura y la antorchista fueron incluidos en posiciones que prácticamente les aseguran un lugar en San Lázaro.

Lo de López Zavala debe leerse como un premio de consolación, tras su enésima derrota política, esta vez ante la ex presidenta municipal Blanca Alcalá, que le ganó la primera fórmula al Senado.

Nadie más vinculado con Puebla fue considerado por los dueños del partido, lo que, entre otras cosas, refleja la debilidad estructural de la cada vez más famélica clase política priísta local, que ha perdido peso y presencia a nivel nacional, sobre todo tras la derrota electoral de 2010, que los dejó huérfanos, turulatos y sin brújula, entregados completa -y penosa- mente a los intereses y designios del gobernador Rafael Moreno Valle.

En el pecado llevan la penitencia.

\*\*\*

En cuanto al Senado, en los primeros lugares de la lista plurinomial, que fue leída a puerta cerrada, están los nombres de Emilio Gamboa, dirigente de la CNOP; Cristina Díaz, secretaria general del PRI; Armando Neyra,

viejo líder de la CTM en el estado de México; **Diva Gastélum**, lideresa nacional de las Mujeres, y **Gerardo Sánchez**, dirigente nacional de la CNC.

En el lugar número **siete** aparece el polémico dirigente del sindicato petrolero, **Carlos Romero Deschamps**. También alcanzaron una pluri **Graciela Ortiz**, secretaria de Acción Electoral del PRI, y **Areli Gómez** –pariente de **Bernardo Gómez**, todopoderoso ejecutivo de Televisa-, así como el dirigente nacional de los burócratas, **Joel Ayala**; **Hilda Flores**, quien también es candidata al Senado por mayoría en Coahuila, y **Raúl Cervantes**, secretario Jurídico del CEN.

En el lugar 13 está **Tristán Canales**, uno de los principales directivos de Grupo Salinas y TV Azteca.

La candidata de mayoría al Senado por la segunda fórmula en Tamaulipas, **Guadalupe Flores**, también “dobletea” y fue incluida en la lista.

\*\*\*

Por lo que toca a las **diputaciones plurinominales**, estos son algunos de los **nombres** que trascendieron a cuenta

gotas: Por la **primera** circunscripción, **Manlio Fabio Beltrones** –más que perfilado como coordinador del grupo parlamentario del PRI y muy posiblemente líder de la Cámara-, **Fernando Castro Trenti** y **Elvia Amaya** (esposa de **Jorge Hank Rhon**).

Por la **segunda**, **Jorge Mendoza** (operador del dueño de TV Azteca, **Ricardo Salinas**), **Marco Bernal** y **Eloy Cantú**.

Por la **tercera**, **Alejandro Moreno**, **Arely Madrid**, **Noemí Tello** y **Alejandro Murat** (hijo del ex gobernador de Oaxaca **José Murat**).

Por la **cuarta**, además de los mencionados **López Zavala** y **Soraya**, **Carlos Aceves**, **Manuel Añorve**, **Paloma Villaseñor** y **Felipe “El Tibio” Muñoz**.

Y por la **quinta**, **Jesús Murillo Karam**, **Raúl Macías**, **Nubia Mayorga**, **Arnoldo Ochoa** y **Alfredo Anaya Gudiño**.

Una lista que, en términos generales, **deja mucho, pero mucho que desear**.

Y es que el **pago de cuotas**, la **imposición** y el **cruce de intereses económicos**, se impusieron nuevamente en un PRI que **se resiste a cambiar**.

[http://www.pueblaonline.com.mx/garganta\\_prof/](http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/)

## **MILENIO**

### **(Trascendió Puebla)**

**Que** de acuerdo con los primeros indicios documentados, el descarrilamiento de dos furgones del tren de carga ocurrido el pasado jueves 23 de febrero en el tramo conocido como El Carmen, fue intencional y el móvil es la sustracción de maíz porque en la zona hay escasez y hambruna.

En el lugar retiraron más de 350 placas y clavos de la vía férrea, lo que motivó la volcadura de dos furgones que contenían toneladas del grano, mismo que fue “saqueado” inmediatamente por integrantes de familias en recipientes previamente preparados.

**Que** los lopezobradoristas poblanos integrantes de Morena (Movimiento de Regeneración Nacional) Universitaria que agrupa a miembros de diversas instituciones de educación superior, no se ponen de acuerdo ni entre ellos.

Los asistentes a una reunión de Morena Universitaria fueron testigos de un enfrentamiento verbal entre el exrector de la BUAP, Samuel Malpica Uribe, y la líder feminista y activista social, María Eugenia Ochoa, donde surgieron acusaciones de actos de corrupción.

**Que** la diputada priista por Acatzingo y expresidenta municipal, Elvia Suárez Ramírez, oriunda de Rafael Lara Grajales, dio cátedra de demócrata y dignidad legislativa para solicitar a la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales que atraiga el caso del edil de Acatzingo, Eliseo Braulio Zayas Jaen.

Lo menos que argumentó la diputada es el indiscutible clima de ingobernabilidad en el municipio de Acatzingo donde la población está resuelta a impedirle a Zayas que retorne a sus funciones, tras al crimen cometido por el guardaespaldas del edil.

**Que** por las severas heladas de junio y septiembre de 2011 que azotaron amplias zonas agrícolas del estado, con miles de hectáreas dañadas, ahora se enfrenta un nuevo problema: la crisis de abasto de semillas para la resiembra, principalmente maíz.

Agricultores poblanos peregrinan en los estados para encontrar en empresas y campos experimentales bancos de semilla para la resiembra, sin que desgraciadamente exista una política gubernamental para atender esta nueva emergencia en el campo poblanos

<http://impreso.milenio.com/node/9121542>

**(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)**

**En "pluris", bajan bonos**

Al final del camino en la lucha interpartidista por la nominación de candidatos del PRI al Senado de la República y a la Cámara de diputados, el lugar 5 al ex candidato a gobernador en la lista plurinominal por la cuarta circunscripción, bien podría entenderse como un avance.

Javier López Zavala, en estas circunstancias, queda blindado y alejado del golpeteo cotidiano de la campaña electoral y eso le permitirá cumplir con la encomienda de la campaña presidencial.

López Zavala estaría en la tercera o cuarta línea de fuego, detrás del abanderado presidencial, y resistirán los embates en la primera línea quienes encabezan las candidaturas de mayoría relativa a las cámaras Alta y Baja.

Sólo las dos fórmulas al Senado de la República estarán más expuestas como ha ocurrido durante la veda con incriminaciones relacionadas al reciente reporte del Órgano Fiscalización Superior.

No necesariamente es la mejor posición para López Zavala, por increíble que parezca, su peso político específico fue sopesado por la dirigencia nacional y le dieron más tributos a la fuerza social y política a la agrupación Antorcha Campesina con Soraya Córdova Morán, en el cuarto lugar.

Pero tampoco le fue bien al priismo poblano en el abanico de entidades de la cuarta circunscripción donde aparecen, con cabecera la Ciudad de México, los estados de Guerrero, Morelos, Tlaxcala y Puebla.

Después de los candidatos de los sectores del PRI, priistas de estados como el guerrerense tuvieron prioridad en figuras como Manuel Añorve, presidente municipal de Acapulco y exabanderado a gobernador de aquel estado.

<http://impreso.milenio.com/node/9121537>

**(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero)**

**Herencia azul: más de 135 muertes por desnutrición y violencia**

Ante la cercanía de las elecciones presidenciales, el Partido Acción Nacional, con toda la fuerza del aparato oficial pretenderá crear una percepción social de un buen gobierno, de que los mexicanos no se equivocaron al elegir la alternancia y el presidente Felipe Calderón Hinojosa se apostará como el jefe de campaña de Josefina Vázquez Mota.

Venderán cifras alegres y logros mínimos, como la recuperación de espacios olvidados para convertirlos en centros deportivos, tal como lo anuncian en radio a todas horas. Esos pueden ser éxitos para ayuntamientos, no para la presidencia de la República.

Los temas son más serios, gobiernan un país y no lo han sabido hacer.

Tan sólo en los últimos 11 años en México se ha reportado 85 mil 343 muertes por desnutrición frente a cerca de 50 mil personas fallecidas por enfrentamientos entre narcotraficantes.

El saldo es aterrador: 135 mil 343 mexicanos que perdieron la vida por estas dos causas del 2001 a la fecha, más lo que se acumule.

Para hacerlo más sencillo: durante las dos administraciones panistas en la presidencia de la República murieron 38 personas al día a causa de la desnutrición y la violencia provocada por enfrentamientos armados.

Estos escalofriantes datos fueron presentados por el Centro de Estudios e Investigación en Desarrollo y Asistencia Social (CEIDAS), basado en cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI): 85 mil 343 personas fallecieron por desnutrición, frente a las 49 mil 804 víctimas por el crimen organizado que registraron la Procuraduría General de la República (PGR) y la Cámara de Diputados.

Los decesos por hambre en una década son superiores por 35 mil 539 a los causados por los cárteles.

Un gobierno que se precia de ser eso, no puede dar como resultados una impresionante cantidad de muertes por "hambre" y menos en nuestra época, porque sólo está demostrando un rotundo fracaso social.

Con Vicente Fox y Felipe Calderón no sólo estamos perdiendo la "guerra" ante el narcotráfico, sino lo peor: ante el precepto básico de alimentación que debe garantizar el Estado.

Y las cifras siguen, según el CEIDAS, porque hay 12 millones de mexicanos que no tienen ingreso suficiente para comprar la canasta básica de alimentos, por lo que si no mueren por desnutrición, morirán por enfermedades generadas por ésta.

De acuerdo con este centro de estudios, "la mayoría de las muertes violentas aparecen en los medios de comunicación son visibles; sin embargo, los 85 mil 343 decesos por desnutrición casi no se ven. El fenómeno apenas saltó a los medios con la hambruna que sufren los Rarámuri en Chihuahua, pero para los expertos es sólo el primer síntoma de una emergencia nacional".

La pobreza extrema y el limitado acceso a alimentos se concentra en 339 municipios del país.

La lucha antinarco ha traído un aumento de muertos en los últimos años, pero de acuerdo al CEIDAS la cifra aún

no se compara con la hambruna que padecen algunos municipios del país.

Esta es la verdadera cara de un gobierno que no ha sabido gobernar y ahora nos quieren vender el tema de la continuidad en el poder. La pregunta es: ¿para entregarnos más cifras de esta naturaleza? Es un tema para el análisis y la reflexión.

<http://impreso.milenio.com/node/9121468>

## Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

### Complicaciones partidistas

Un verdadero dilema es por el que atraviesan algunos partidos políticos locales, debido a la entrega de las prerrogativas que el Instituto Electoral del Estado (IEE) les concedió recientemente, conforme lo ordena la nueva Ley Electoral.

El organismo, presidido por su flamante consejero presidente, **Jorge Sánchez Morales**, debió entregar -a estas alturas- la cantidad de 48 millones, 185 mil 329 pesos a los partidos con registro en la localidad, recursos que corresponden al financiamiento por actividades ordinarias.

Los dineros públicos, es decir, lo que todos los poblanos aportamos por concepto de impuestos, se repartieron de la siguiente forma: PAN, 10 millones, 919 pesos; PRI, 14 millones, 754 mil 202 pesos; PRD, 5 millones, 239 mil 419 pesos; PT, 5 millones, 462 mil 994 pesos; PVEM, 3 millones, 836 mil 121 pesos; Movimiento Ciudadano, 3 millones, 652 mil 252 pesos, y el Panal, 5 millones, 239 mil 419 pesos.

El plazo de entrega de los recursos venció ayer, por lo que todos los institutos políticos poblanos -si no ocurrió otra cosa- recibieron sus cheques correspondientes al gasto ordinario de 2012.

Sin embargo, una vez que estos recursos ingresaron a las arcas de partidos como el PRI, el PRD y el Verde; en sus entrañas (su militancia) se empezó a gestar la duda, la intriga, la especulación, la ambición y la desconfianza. Las circunstancias políticas en Puebla provocan la incertidumbre financiera en los partidos que sufren una grave crisis económica, como el PRI y el Verde.

En el caso del PRI, no se sabe a ciencia cierta cómo es que van a ser administrados, empleados y distribuidos los más de 14 millones de pesos que le corresponden.

Anteriormente, en el sexenio pasado, los recursos eran entregados por el IEE al representante de cada partido en su consejo. Desde la administración pasada, al PRI se le hicieron llegar a través de **José Alarcón Hernández**, quien remitía, a su vez, los dineros al jurídico del PRI; área que, a la postre, los pasaba directamente a la presidencia estatal.

Hoy, insisto, no se sabe cómo es que se van a manejar las prerrogativas. De José Alarcón, quién sabe si pasen a **Martín Fuentes Morales**, representante legal del PRI, o si lleguen directamente a **Fernando Morales Martínez**.

Muchos de sus futuros candidatos están preocupados por sus campañas y la inversión que éstas requieren. Ahora ya no saben cómo financiarlas.

Empero, en el caso del Verde y el PRD, las cosas parecen muy graves.

Son casos similares y quién sabe en qué puedan terminar.

Y es que ambos partidos están presididos por dirigentes de papel, es decir, que de un momento a otro se pueden caer por su propio peso o mañas.

**Juan Carlos Natale López**, dirigente estatal del Verde, me cuentan, no ha hecho las cosas muy bien, que digamos. No ha procedido conforme lo ha ordenado el senador, **Arturo Escobar y Vega**, vocero nacional y máxima autoridad del partidazo.

En ese sentido, no existe claridad, certeza, ni seguridad de cómo dispondrá Natale de los recursos entregados por el IEE. Sobre todo, cuando nunca ha rendido cuentas a la estructura de su comité en Puebla.

Mucho menos cuando ni siquiera tiene una estructura, un orden y un claro manejo de los recursos que posee su partido. En el PRD las cosas están iguales o peor.

**Miguel Ángel de la Rosa Esparza**, el dirigente estatal del sol azteca, está a punto de ceder la estafeta de líder pero no sin antes disponer de parte de los más de 5 millones de pesos que les corresponden a su partido.

Las diferencias con **Luis Miguel Barbosa Huerta**, líder nacional de la Nueva Izquierda; y el diputado, **Eric Cotoñeto Carmona**, complican aún más el escenario.

Ahora nadie sabe cómo amarrarle las manos a De la Rosa...

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Complicaciones-partidistas&id=1774>

**(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)**

**El PRI en la ciudad de Puebla, en los mismos índices electorales de 2006**

A partir de hoy inicia la cuenta regresiva de un mes para que arranquen formalmente las campañas electorales y el panorama para el caso de la capital del estado de Puebla es desfavorable para el Partido Revolucionario Institucional (PRI), benéfico para el Partido Acción Nacional (PAN) y regular para las izquierdas. Y es que el tricolor se ubica en el segundo lugar de las preferencias ciudadanas y con una calificación casi similar con la que arrancó la contienda presidencial de hace seis años.

El anterior diagnóstico es resultado del trabajo de encuestas telefónicas que ha hecho *La Jornada de Oriente* a lo largo de los últimos meses y hasta el pasado fin de semana. En esas mediciones se ubica, a nivel de los contendientes presidenciales, a la aspirante del PAN, Josefina Vázquez Mota, a la cabeza de las preferencias electorales.

Lo más relevante de estos trabajos demoscópicos –a cargo de Sergio Cortés Sánchez– es la parte comparativa de como arrancaron los partidos y los candidatos hace seis años, y ahora como lo hacen. Para el caso de la ciudad de Puebla los resultados son los siguientes:

El aspirante del PRI, Enrique Peña Nieto, desde hace cinco meses registra una importante caída en sus índices de preferencias. En algunos lugares del país esa reducción no lo ha afectado en lo más mínimo en su posición de ser puntero en la contienda presidencial. Ese no es el caso de la capital poblana, la cual es una plaza en donde se observa uno de los peores resultados para el priista.

En la Angelópolis –según las encuestas de *La Jornada de Oriente*– el abanderado priista tiene una calificación apenas seis puntos arriba a la que, también en la ciudad de Puebla, tuvo hace seis años el entonces candidato presidencial del PRI, Roberto Madrazo Pintado.

Tales números son graves, ya que Roberto Madrazo fue un pésimo candidato de inicio a fin. Y ahora, en la ciudad capital, Peña Nieto anda cerca del mismo índice de aceptación del anterior candidato priista.

Peña Nieto frente a Josefina Vázquez Mota se ubica 12 puntos debajo de la panista, que en los últimos dos meses tuvo un repunte como resultado del proceso interno del PAN para elegir candidato presidencial, su alta exposición a los medios de comunicación, su condición de género y los yerros de su contrincante del PRI.

Josefina Vázquez Mota aparece en las mismas encuestas en un nivel de aceptación similar al que tuvo Felipe Calderón Hinojosa hace seis años, cuando el segundo de ellos era el candidato presidencial del PAN.

Para el caso de Andrés Manuel López Obrador, el aspirante de las izquierdas, lo que arrojan las encuestas telefónicas, que cada fin de semana levanta *La Jornada de Oriente*, lo muestra con un nivel de aceptación de 14 puntos debajo de Josefina Vázquez Mota y dos puntos debajo de Enrique Peña Nieto.

En marzo de hace seis años, de manera sorpresiva, en la ciudad de Puebla había una ventaja de López Obrador de 15 puntos sobre Felipe Calderón Hinojosa, por lo cual se consideraba en ese tiempo que el político tabasqueño era “invencible”.

A nivel de partidos políticos, la unión de fuerzas de izquierda tiene seis puntos menos de las que tenía el bloque de izquierda en febrero de 2006.

El PAN tiene 11 puntos más de los que tenía el albiazul hace seis años.

Y el PRI, ahora tiene tres puntos menos que en el mes de febrero de hace un sexenio.

Queda claro que todos los números anteriores se moverán una vez que empiecen las campañas. Además, se pueden justificar bajo los siguientes criterios:

El índice de preferencias de López Obrador no es malo, si se toma en cuenta que Puebla es una ciudad con un fuerte electorado panista, que por ahora está bien posicionado como consecuencia de la acción de los gobiernos de la capital y del estado, que son blanquiazules.

Lo que no se puede explicar es la pronunciada caída que tiene el PRI en la ciudad de Puebla, en donde, a lo largo de los últimos 15 años, siempre se había mantenido como la fuerza dominante o que cuando perdía, lo hacía con poco margen frente al PAN.

¿Por qué ahora está tan bajo el PRI?

Parece haber tres explicaciones:

1. El PRI sufre una crisis profunda de liderazgo. No hay una sola figura destacada en la ciudad de Puebla que cohesione a los priistas; que sea un dirigente o aspirante a un cargo de elección popular que atraiga a los electores que no militan en el tricolor o no sean afines a dicha fuerza política.
2. El proceso de selección de candidatos fue y sigue siendo conflictivo, pero además ha permitido que reaparezcan en la opinión pública figuras negativas del PRI, que lejos de sumar ahuyenta al electorado, como es el caso de Javier López Zavala, quien perdió la contienda de gobernador de 2010.
3. La situación más grave es que el PRI, por medio de sus diputados y dirigentes, no se muestra como una fuerza

política de oposición al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas.

Al contrario, se percibe un fuerte control del gobernador de todos los diputados locales del Partido Revolucionario Institucional, sin excepción. Y también del anterior y actual presidente del partido, Juan Carlos Lastiri Quirós y Fernando Morales Martínez, respectivamente.

Si estos factores no son detectados y corregidos –de aquí a un mes– por la dirección nacional del PRI, y por Enrique Peña Nieto, no es difícil pronosticar que en Puebla el tricolor se seguirá hundiendo.

Que los priistas de la capital serán un lastre para Peña Nieto y el desempeño del PRI en todo el estado.

Y eso es muy grave –para el PRI– porque la ciudad de Puebla es la cuarta en el país que más votos genera.

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-en-la-ciudad-de-puebla-en-los-mismos-indices-electorales-de-2006\\_id\\_4268.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-en-la-ciudad-de-puebla-en-los-mismos-indices-electorales-de-2006_id_4268.html)

### (Editorial)

#### **Defender La Constancia**

El Frente Pro Constancia (FPC), formado por la historiadora Teresa Ventura, los arquitectos y restauradores Máximo Sánchez Aranda y Sonia Espinosa, y el presidente del Comité Mexicano para la preservación del Patrimonio Industrial, Jorge Ramón Gómez, denunció opacidad por parte del gobierno estatal sobre la reapertura de la ex fábrica textil la Constancia Mexicana, ya que coincidieron en que no hay información sobre las intervenciones, el estado de la maquinaria y la forma jurídica en que el inmueble fue entregado a la empresa Tv Azteca.

Es acertado el señalamiento que hacen estos académicos porque la preocupación por lo que ocurre en se inmueble histórico es compartida por un amplio sector de la sociedad que, sin embargo, debe todavía ensancharse más.

No se trata de estar en contra de que un edificio histórico sea utilizado con fines culturales o artísticos, como convertirse en la sede de una orquesta, ni tampoco de que el capital privado sea eliminado de las acciones de restauración, conservación y aprovechamiento.

El problema de fondo es que entregar un bien público en términos que son poco claros, genera la suspicacia de que, lejos de que el inmueble vaya a ser usado con fines de beneficio para toda la sociedad, se utilice sólo para provecho de la entidad particular que financia sus actividades.

Es necesario que las autoridades expliquen con transparencia, precisión y exhaustividad los términos en los que se está entregando La Constancia, pero sobre todo, es imprescindible que se tengan garantías de que este sitio va a seguir siendo patrimonio de todos los poblanos y no sólo un emblema más de una franquicia empresarial.

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defender-la-constancia\\_id\\_4266.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defender-la-constancia_id_4266.html)

## LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

### (Primera Columna/Oscar López)

- **La polémica de los policías**
- **Estado y municipio garantizan seguridad**
- **Listos los pluris del PRI**

Con el regreso de los 218 policías municipales a control del Estado, por su puesto que ha despertado gran polémica pues el asunto de la seguridad pública siempre será una de las principales tareas de cualquier autoridad, sin embargo, lo que ocurrirá en la capital del estado es que solamente cambiarán de mando. Los elementos policiacos reforzarán las tareas de vigilancia en el municipio de Puebla, donde en los últimos meses se han incrementado los asaltos y sobre todo la violencia con la que se perpetraron esos hechos. Así se comprometió el Secretario de Seguridad Pública Ardelio Vargas Fosado quien aseguró que los patrullajes serán más efectivos y que los 218 policías que hoy deben reportarse a la base estatal de seguridad pública, no irán a ninguna de las bases de operación al interior del Estado.

Lo cierto es que al momento, con esta segunda desincorporación, ya suma el 75% del total de los policías municipales que regresan al Estado, pero lo importante será garantizar la seguridad, el patrimonio, la integridad de quienes habitamos la ciudad, asunto en lo que al menos lo han dicho, las autoridades estatales y municipales están de acuerdo.

Soraya Córdoba y Javier López Zavala quedaron ayer en la lista de diputados plurinominales por la Cuarta Circunscripción en la que se ubica Puebla al igual que Tlaxcala, Estado de México, Distrito Federal y Veracruz. Desde Pachuca, Blanca Alcalá "twitteó" los principales nombres de quienes irán por las cuatro circunscripciones y en la que se ubica Puebla, con lo que queda más que clara la negociación del fallido candidato al gobierno del

Estado al bajarse de la fórmula para el Senado de la República, aunque él se haya empeñado en vender la idea de congruencia y falsa dignidad por no lograr la primera posición, ahora cómodamente entrará a la Cámara de Diputados pero no se crea que con total disposición de hacer campaña por todos los candidatos del PRI, eso está claro que no.

CONFETI...anoche solicitó su registro ante el Instituto Estatal Electoral, el Partido Ciudadano Anticorrupción...entre sus militantes se encuentran algunos de los defraudados de las cajas de ahorro que hasta el momento no han visto su dinero de regreso...ni lo verán, aunque hayan disfrutado de los altísimos rendimientos que recibieron mientras no le llegaba la quiebra a las defenestradas empresas...Elieser Popócatl Castillo y Alfredo Sánchez Fuentes son el presidente y secretario general y aseguran que su organización se conformó desde hace más de dos años y ahora esperan el dictamen del IEE...será en mayo cuando se conozca el dictamen correspondiente.

[http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id\\_columna=4261](http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4261)



### (La Radiografía/Fabián Gómez)

#### Líder del PCA sabe de corrupción

Este día solicitará su registro ante el Instituto Electoral Estatal (IEE), el Partido Ciudadano Anticorrupción (PCA), cuyo dirigente pretende ser el abogado Elieser Casiano Popócatl Castillo.

Elieser ha estado encargado de negociar el pago de las personas defraudadas por las cajas de ahorro, principalmente Coofía, Bienestar La Paz e Invergroup.

Por eso, Elieser conoce perfectamente el nombre del funcionario de la Secretaría de Gobernación estatal que pedía que le entregaran por lo menos el 80 por ciento del importe de los convenios que se hacían con los defraudados, para dar solamente el 20 por ciento. Sin que se enterar el gobernador Moreno Valle.

En otras palabras, el funcionario voraz entregaba el cheque por un monto determinado, pero exigía que le fueran expedidos cheques por determinadas cantidades, las cuales eran cobrados por personas desconocidas y así, simplemente no llegaba a las manos de los afectados el pago que hacía el gobierno estatal y solo se quedaba en manos del corrupto funcionario.

Hay de aquel que se acusara porque entonces lo congelaban y jamás recuperaría ni siquiera el 20 por ciento de su dinero.

El cínico funcionario le decía a los representantes de los inconformes: "Te doy 10 millones, me regresas 8 y te chingas 1. Sales ganando".

Tengo en mi poder un contrato en donde firma Mario Rincón, jefe de esta administración.

Con mucho gusto se lo entregaré personalmente a Fernando Manzanilla, ahora que creo me recibirá dentro de pocos días en su oficina.

#### Pugna irreconciliable RMV-Rivera

No concibo la manera de ejercer acciones en materia de seguridad y en beneficio de la sociedad, entre el gobierno estatal y el ayuntamiento de Puebla, si el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, tiene enormes diferencias con el alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez.

Diferencias irreconciliables que ponen en peligro a 1.7 millones de poblanos.

El haberle retirado más de 400 policías significa un duro golpe a la administración de Rivera, la cual tendrá que soportar primero los reclamos de la gente cuando se vea afectada en su patrimonio y después le reprocharán incapacidad a su administración.

Lejos quedaron los días en que gobierno y ayuntamiento promovían un combate frontal a la delincuencia, pues ahora parece que la administración de Rivera se quedará más indefensa ante la misma.

Me parece que la delincuencia organizada tendrá un nuevo paraíso, pues estará resguardada con menos policías y creo que al gobierno estatal no le importa lo que suceda, pues las torpes declaraciones del titular del área en el Estado, Ardelio Vargas Fosado, parece que así lo confirma.

Ni Moreno Valle le gana a Eduardo, ni Eduardo pierde con Moreno Valle. Lo cierto es que ese 1.7 millones de personas son las que pagarán un pleito de carácter político que inició desde la campaña.

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=01](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01)

### (De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

### **La suerte de los marinistas**

La Fepade o sea la Fiscalía Especializada para Delitos Electorales, inunda los medios de comunicación electrónicos, o sea la radio y la "teve" con sus ridículos anuncios, comerciales o spots. Y es que en este país son las autoridades las que de manera permanente violan las leyes electorales y como siempre pasa, nunca pasa nada.

Pero el tema son los ridículos anuncios, como aquel en el que aparece un supuesto jefe de la burocracia quien advierte a sus empleados: "si no ganamos los corro...". Pues la verdad es que si no ganan, el que gane los corre, pero a todos incluyendo el jefe. La realidad es que el primero en perder el cargo, el puesto, la posición o la chamba es el jefe y si alguien lo duda, pregunten a todos los mandos medios que fueron despedidos a la llegada de un nuevo gobierno. Y no sólo eso, sino que algunos fueron sancionados y otros perseguidos. En fin. Claro que otros mandos medios han corrido otra suerte. A algunos les ha ido mejor que cuando gobernaba el anterior, o sea el góber precioso. El otro día ví una foto oficial y me quedé sorprendido ¿y ese wey que hace ahí? Dije: no puede ser... pero es.

Otro ejemplo es el de una doctora (médico, pues) quien esa sí, era marinista-marinista. Bueno, Marín acudía a sus fiestas de cumpleaños y ella, muy oronda lo presumía por todo el hospital. Bueno, hasta decía que una vez que ganara Zavala, ella iba a ser la directora del instituto. Sin embargo, no ganó su candidato y tuvo que resignarse con continuar en el puesto que tiene, donde permanece agazapada, aunque esta condición no le impide autorizarle toda la publicidad, lonas gigantes y señalética para el hospital público ubicado en San Baltazar, a la empresa de publicidad del padre de su pequeño hijo. Ella está cometiendo un delito y mientras no la sorprendan los sabuesos de la contralora Patricia Leal, seguirá fortaleciendo las finanzas de su pareja sentimental. Quizá algo le quede de herencia para el pequeño.

Y como dicen sus compañeros de trabajo: es tan buena como doctora que se dedica a administrar copadoras, hojas membretadas y servilletas para las galletitas.

Como veremos, haber sido marinista no necesariamente es una desgracia.

### **El Verdugo**

No son los mejores tiempos para la maestra Elba Esther Gordillo Morales, bueno, tiempos políticos. Las críticas en su contra y el sindicato magisterial a través de la película "De Panzazo", están articuladas por Televisa. La asociación Mexicanos Primero, está encabeza por el presidente de la Fundación Televisa Claudio X. González. Además, la corriente en contra del Partido Nueva Alianza, va creciendo silenciosamente.

El Verdugo dice: los maestros están con su sindicato, no con el partido político.

Gracias

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=22](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22)

## **EL POPULAR**

Diario Imparcial de Puebla

### **(Contrastes/Carlos Gómez)**

#### **Descubren fraude en SSPyTM**

Blanca Alcalá Ruiz, aspirante del PRI a senadora, exige a gritos detener supuestas campañas mediáticas en su contra, pero las anomalías cometidas en su trienio brotan como es la compra de un sistema web de 606 mil pesos para registrar y controlar a los policías que jamás sirvió.

Este sistema obsoleto y que resultó un verdadero fraude en la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTyM) se debe sumar al otro sistema que se dejó para la Tesorería Municipal para la administración de las finanzas y que tampoco funcionó.

La Auditoría Superior de la Federación ubicó el sistema patito de registro y control de los policías municipales denominado SEPMUN que fue adquirido por el gobierno de Blanca Alcalá pero jamás recibieron la capacitación del proveedor.

En pocas palabras se cometió un verdadero fraude a las arcas municipales en el trienio pasado y tendrá que ser aclarado y tendrán que castigar a los responsables.

Rafael Moreno Valle ya dejó claro que no existió jamás un pacto de impunidad con Mario Marín Torres y sus ex colaboradores y castigarán a todos los ex funcionarios que incurrieron en delitos.

De Eduardo Rivera se espera lo mismo y que castigue a los ex funcionarios en el trienio de Blanca Alcalá por los abusos cometidos.

\*\*      \*\*      \*\*

Hay noticias importantes para los interesados en el tema de las reformas a la Ley del ISSSTEP.

Resulta que diversos profesores que se sintieron agraviados por los cambios autorizados por el Congreso del Estado decidieron tramitar amparos por separado ante el Juzgado Cuarto de Distrito pero fracasaron en su

intentona.

Dicho juzgado federal juntó diez amparos y decidió unificar criterios para emitir una sola resolución al determinar que los quejosos alegan las mismas supuestas violaciones a sus derechos.

En días recientes el Juzgado Cuarto determinó no otorgar la suspensión definitiva que pidieron las siguientes personas: Florencio Mérida Hernández, Judith Gómez Gómez, Guadalupe Arroyo Luna, Francisco Valerio Vega, Miguel Ángel Lozano Alameda, Pedro Herrera Vales, Sostenes Martínez Martínez, Víctor Benet Iglesias, Rubén Sánchez García y Guillermina del Socorro Llanos Vega.

Eso implica que el amparo sigue pero por lo pronto los maestros recibieron un revés legal.

\*\* \*\* \*

La BUAP vive un proceso tranquilo para la renovación de los directores de sus unidades académicas.

Una vez más el equipo cercano al rector entendió que debe prevalecer la unidad y su trabajo conjunto permitirá que los cambios en las facultades sea sin sobresaltos.

El agüerismo sigue fuerte y entero en la BUAP y así llegará a la sucesión rectoral en el 2013.

\*\* \*\* \*

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>

## **Puntual**

**(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)**

### **No que no**

El jueves de la semana pasada, el presidente Felipe Calderón en una reunión privada con el Consejo de Banamex citó los resultados de un estudio demoscópico que daba a solo 4 puntos del priista Enrique Peña Nieto a su candidata, la panista Josefina Vázquez Mota. Esa misma tarde, los voceros de la presidencia de la República desmintieron la versión que dio pie a una serie de comentarios sobre la participación electoral del mandatario, quien un día después prometió no volver a intervenir.

Entre que sí y que no, finalmente ayer el partido Acción Nacional entregó al Instituto Federal Electoral la encuesta realizada por la empresa Mercaei, a la que hizo referencia el presidente ante consejeros del banco más grande de México. El secretario ejecutivo del IFE, Edmundo Jacobo, explicó que a las 19:37 horas de este miércoles, el suplente del blanquiazul ante el consejero general entregó copia del estudio y la base de datos de dicha encuesta. Más tarde, la empresa entregó otra copia, a petición del PAN.

El presidente en su calidad de ciudadano tiene derechos pero está claro que intervenir en un periodo de veda como es el conocido inter campañas pone en duda la equidad de la autoridad que debe ser respetuosa de la ley y ajena a expresar sus simpatías como lo hizo Calderón en esa fecha.

El IFE no difundió los resultados del estudio y dijo que será integrado en un informe que la secretaría ejecutiva presentará al Consejo General en la sesión ordinaria del 28 de marzo.

La autoridad electoral explicó que ordenó a los vocales ejecutivos para que garanticen la entrega de los estudios de las encuestas en tiempo y forma, porque esta cuyos resultados se conocieron el sábado 11 de diciembre fue presentada casi tres semanas después y solo luego de que el presidente Calderón uso sus datos para generar una percepción de una contienda electoral cerrada, que a decir del resto de los estudios conocidos y si registrados, por ahora no es tal.

¿No qué no tronabas pistolita?

### **Una de vaqueros**

Ayer, se supo que las negociaciones entre México y Brasil para llegar a un resultado en torno al Acuerdo de Complementación Económica 55 que inquietó al país sudamericano al sentir que ponía en desventaja a su industria automotriz se mantenía en el estira y afloja. La agencia Reuters informó que fuentes brasileñas cercanas a las negociaciones señalaron que el gobierno de Dilma Rousseff mantenía una postura de pedir cuotas a la importación de automóviles mexicanos e insistía en incorporar los vehículos pesados al acuerdo y aumentar el contenido de origen en las unidades importadas.

Rogelio Granguillhom, director ejecutivo de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo comentó que el país sudamericano tiene una expectativa de apertura para la venta de los camiones y tracto-camiones hacia México y esperaba que de forma equitativa los camiones mexicanos también pudieran ingresar al mercado brasileño. Eso es lo que discutían.

Ayer por la noche continuaban las discusiones que sin duda preocupan a las plantas instaladas en México porque si Brasil aplica aranceles descenderá el número de exportaciones y con ello problemas para una industria que empezaba a recuperarse.

<http://www.ngpuebla.com/node/13650>

**(Angelopolitanas)**

Por los plurinominales poblanos del PRI, Javier López Zavala va en quinto por la cuarta circunscripción y anote también como candidatas enlistadas en el cuatro y para sorpresa de muchos, la doctora antorchista Soraya Córdova Morán. También aparece en la lista la poblana Laura Zapata, seguramente para cumplir con la cuota de género.

@

Con traje y vestidos nuevos -algunos estrenaron también blusa, camisa, zapatos y hasta corbata- los aún precandidatos a diputados plurinominales del PRI por Puebla, 14 de 16, se tomaron ayer la foto con Enrique Peña Nieto, que estuvo atento y obsequioso con la delegación poblana. Ejemplos: a Doger lo trató de tocayo y a las damas las escuchó atento, lo mismo con el resto que le prometieron que van a ganar todo. La euforia priista, pues.

El lunes será cuando se tome la fotografía Peña Nieto con los candidatos a senadores y ahí estarán Blanca Alcalá y Juan Carlos Lastiri. Está amarrada la candidatura a diputado del antorchista Lisandro Córdova por Ajalpan y harán todo para que antes del domingo se definan las nominaciones por los distritos IX de la capital y el XIV de Izúcar de Matamoros.

@

Caras alegres y largas son las que se vieron ayer cuando el PRI nacional presentó su lista de candidatos plurinominales al Senado de la República, en reunión de la Comisión Política celebrada en Hidalgo.

En los primeros lugares de la lista, que fue leída a puerta cerrada, están los nombres de Emilio Gamboa, dirigente del Sector Popular; Cristina Díaz, secretaria general del PRI; Armando Neyra, líder de la CTM en el Estado de México; Diva Gastélum, lidereza nacional de las Mujeres, y Gerardo Sánchez, dirigente nacional de la CNC. En el lugar siete aparece el dirigente del sindicato petrolero, Carlos Romero Deschamps.

También aparecen los nombres de Graciela Ortiz, secretaria de Acción Electoral del PRI, y de la abogada Areli Gómez, del dirigente nacional de los burócratas Joel Ayala; Hilda Flores, quien también es candidata al senado por mayoría en Coahuila, y del secretario Jurídico del CEN, Raúl Cervantes. La candidata de mayoría al Senado por la segunda fórmula en Tamaulipas, Guadalupe Flores, también fue incluida en la lista.

@

El Partido Acción Nacional informó que será el próximo lunes cuando dé a conocer su nómina definitiva de candidatos a diputados plurinominales, la lista de senadores que registrarán ante el Instituto Federal Electoral fue ya presentada el pasado fin de semana y Ana Teresa Aranda es la única ciudadana poblana en el lugar 12 con posibilidades de entrar.

@

Ayer se celebró el informe de actividades de tres diputados plurinominales panistas al Congreso local y quedó confirmado que mientras los legisladores de mayoría, con contadas excepciones, no saben leer, Juan Carlos Espina, Ana María Jiménez y Rafael Von Rafield, sí y lo hacen muy bien. Con la representación del gobernador asistió el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla.

@

Para garantizar la gobernabilidad en San Gabriel Chilac, el subsecretario de Asuntos Políticos, Mario Rincón, realizó ayer una visita de supervisión para verificar la situación actual que se vive en ese lugar. En el recorrido constató que los habitantes desarrollan sus actividades en un "ambiente de tranquilidad y concordia".

Rincón se reunió con el presidente de Chilac, Jerónimo Efraín Solano Espinoza, quien se comprometió a la regularización al cien por ciento de los servicios municipales la próxima semana.

@

Cerca de las 22 horas llegaron hasta las oficinas del Instituto Electoral del Estado a solicitar su registro como partido estatal los zavalistas integrantes de lo que llaman Pacto Social Integración. Se esperaba que más noche acudieran dentro del plazo fijado por la ley las organizaciones Compromiso por Puebla y el partido Anticorrupción.

<http://www.ngpuebla.com/node/13649>

**Se va la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental**

\* **Dejarán el edificio que rentaba Jorge Estefan Chidiac.**

\* **Hay que cuidar la pagina web del gobierno y actualizarla.**

Contados están los días en las oficinas de la 33 Sur de la **Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, antes Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales**, luego de que se venció el contrato que tenían hasta el 31 de enero de 2011.

Pero la determinación de dejarlas es por demás obvia, ya que la plaza comercial y las oficinas, bueno el inmueble, es propiedad de **Charbel Jorge Estefan Chidiac** y la determinación fue tomada, porque no se van a rentar edificios y pagarles a los priistas.

Sobre todo porque el futuro secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, fue el puntual de la campaña del candidato del PRI, **Javier López Zavala**, y que perdió en el pasado proceso electoral.

Las confrontaciones y los señalamientos en contra del actual gobernador partieron desde la casa de campaña del PRI, entre ellos, el de reiterar el famoso fraude del "hoyo financiero".

Y hoy más que nunca, desde el gobierno no van pagar rentas de inmuebles que son propiedad de los priistas. **Charbel Jorge Estefan Chidiac** tendrá la protección desde el PRI nacional y podrá estar 4 años tranquilo, en espera, además, de que el Revolucionario Institucional pueda ganar la elección federal de 2012 y regresar a Los Pinos y, así, tener otras opciones de trabajo.

Por cierto, antes de que se construya el nuevo Centro de Atención que tendrá el gobierno poblano para tener a la mayoría de las dependencias que brindan atención a los ciudadanos, **la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, que dirige Amy Camacho**, se trasladará allá por la zona de Angelópolis.

**RECOMENDACIONES AL NUEVO GOBIERNO**

Por cierto, desde todas las áreas del gobierno del estado **deben tener más cuidado de la página WEB oficial, donde no se han actualizado** los nombramientos de los funcionarios, ni los nuevos nombres de las dependencias que fueron modificados por el Congreso del Estado.

Es importante para la imagen gubernamental, **no sólo enviar información, boletines, fotos, audios, sino también darle seguimiento a los pequeños grandes detalles** que le impriman su sello y, sobre todo, el conocimiento de lo que desean darle a los poblanos que consultan la página y no les generen confusión.

Es una recomendación que puede servir.

**MANLIO FABIO EN CAMPAÑA**

Aunque no lo reconocen muchos de los políticos nacionales, andan desatados en la búsqueda de la candidatura en cada uno de los partidos, y el senador, **Manlio Fabio Beltrones**, claro que no es la excepción.

Así está **Andrés Manuel López Obrador** y sus confrontaciones con la dirigencia del PRD, hasta contra el líder moral de la izquierda, **Cuauhtémoc Cárdenas Solorzano**. Asimismo, **Marcelo Ebrard**, que junto con **López Obrador** tienen como emparedado a **Jesús Encinas** allá en el Estado de México por la candidatura.

En el PAN dicen que tienen hasta 10 candidatos, pero habría que hacer una valoración de todos y cada uno de los actores para saber su real peso.

Está el **jefe, Diego Fernández de Ceballos**.

**Josefina Vázquez Mota.**

**Santiago Creel Miranda.**

**Eduardo Cordero**... más los que se acumulen esta semana.

Mientras tanto, los tricolores debatirán entre **Enrique Peña Nieto, Manlio Fabio Beltrones y Beatriz Paredes Rangel**...

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Se-va-la-Secretaria-de-Sustentabilidad-Ambiental&id=1773>